# Boletin





# DE LA PROVINCIA DE GRANADA

Administración: Excma. Diputación Provincial, Edificio Mesones

SUSCRIPCION ANUAL: De Ayuntamientos 2.000 ptas. De otros organismos y particulares 3.000 ptas., más el 6% de I.V.A. INSERCIONES: Por cada línea que se publique 100 ptas., más el 12% de I.V.A. EJEMPLARES SUELTOS: Del mes corriente 50 ptas. De meses anteriores 100 ptas. PUBLICACION: Diaria menos festivos. Depósito legal: GR. 1-1958. Gráficas del Sur, S. A. Granada.

### SUMARIO

-()-

# AYUNTAMIENTOS

Huélago.— Ordenanzas y Tributos Dehesas de Guadix.— Imposición Ordenanzas Murtas.—Ordenanzas y otros.

Número 11.536

## AYUNTAMIENTO DE HUELAGO

#### Anuncio

No habiéndose formulado reclamación alguna contra el expediente de Imposición y Ordenanzas de Tributos e implantación y ordenación de Precios Públicos, aprobados por este Ayuntamiento con carácter provisional por mayoría absoluta con fecha 25 de agosto de 1989 y expuesto al público mediante anuncios publicados en el B.O.P. nº 209 de fecha 11 de septiembre de 1989 y en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento, se entiende definitivamente adoptado el acuerdo, conforme al art. 17.3 de la Ley 39/88 de 28 de diciembre, pudiéndose interponer contra el mismo recurso contencioso-administrativo a partir de la publicación de este anuncio en el B.O.P. en las formas y plazos que establecen las normas reguladoras de dicha jurisdicción.

A continuación se insertan las Ordenanzas Fiscales de los Tributos y la Ordenación de las Tasas y de los Precios Públicos.

Huélago a 30 de octubre de 1989. El Alcalde.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE LA TASA POR LICENCIAS URBANISTICAS

Artículo 1º.— Fundamento y naturaleza.

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la Tasa por

Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

Artículo 2º.— Hecho imponible.

1. Constituye el hecho imponible de la Tasa la actividad municipal, técnica y administrativa, tendente a verificar si los actos de edificación y uso del suelo a que se refiere el artículo 178 de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana, Texto Refundido aprobado por Real Decreto 1.346/1.976, de 9 de abril, y que hayan de realizarse en el término municipal, se ajustan a las normas urbanísticas, de edificación y policía previstas en la citada Ley del Suelo.

Artículo 3º.— Sujeto pasivo.

- 1. Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que sean propietarios o poseedores, o, en su caso, arrendatarios de los inmuebles en los que se realicen las construcciones o instalaciones o se ejecuten las obras
- 2. En todo caso, tendrán la condición de sustitutos del contribuyente los constructores y contratistas de las obras.

Artículo 4º.— Responsables.

- 1. Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo, las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 de la Ley General Tributaria.
- 2. Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

Artículo 5º. — Base imponible.

- 1. Constituye la Base Imponible de la TASA:
- a) El coste real y efectivo de la obra civil, cuando se trate de movimientos de tierra, obras de nueva planta, reparaciones y modificación de estructura o aspecto exterior de las edificaciones existentes.
- b) En la Licencia de habitar, que se concede con motivo de la 1ª utilización de los edificios y la modificación del uso de los mismos, la base estará constituída por el coste real y efectivo de la vivienda, local o instalación.
- c) El valor que tengan señalados los terrenos y construcciones a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles, cuando se trate de parcelaciones urbanas y de demolición de

- d) La superficie de los carteles de propaganda colocados en forma visible desde la vía pública.
- 2. Del coste señalado en las letras a) y b) del número anterior se excluye el correspondiente a la maquinaria e instalaciones industriales y mecánicas.

#### Artículo 6º.— Cuota tributaria.

- 1. La cuota tributaria resultará de aplicar a la base imponible los siguientes tipos de gravamen:
- a) El 2 por ciento, en el supuesto 1.a) del artículo anterior.
- b) El 2 por ciento, en el supuesto 1.b) del artículo anterior.
  - c) El 2 por ciento, en las parcelaciones urbanas.
- 2. En caso de desistimiento formulado por el solicitante con anterioridad a la concesión de la licencia, las cuotas a liquidar serán el 50 por ciento de las señaladas en el número anterior, siempre que la actividad municipal se hubiera iniciado efectivamente.

# Artículo 7º.— Exenciones y bonificaciones.

No se concederán exención ni bonificación alguna en la exacción de la Tasa.

# Artículo 8º.— Devengo.

- 1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se inicie la actividad municipal que constituye el hecho imponible. A estos efectos, se entenderá iniciada dicha actividad en la fecha de presentación de la oportuna solicitud de la licencia urbanística, si el sujeto pasivo formulase expresamente ésta.
- 2. Cuando las obras se hayan iniciado o ejecutado sin haber obtenido la oportuna licencia, la Tasa se devengará cuando se inicie efectivamente la actividad municipal conducente a determinar si la obra en cuestión es o no autorizable, con independencia de la iniciación del expediente administrativo que pueda instruirse para la autorización de esas obras o su demolición si no fueran autorizables.
- 3. La obligación de contribuir, una vez nacida, no se verá afectada en modo alguno por la denegación de la licencia solicitada o por la concesión de ésta condicionada a la modificación del proyecto presentado, ni por la renuncia o desistimiento del solicitante una vez concedida la licencia.

# Artículo 9º. — Declaración.

- 1. Las personas interesadas en la obtención de una licencia de obras presentarán, previamente, en el Registro General la oportuna solicitud, acompañando certificado visado por el Colegio Oficial respectivo, con especificación detallada de la naturaleza de la obra y lugar de emplazamiento, en la que se haga constar el importe estimado de la obra, mediciones y el destino del edificio.
- 2. Cuando se trate de licencia para aquellos actos en que no sea exigible la formulación de proyecto suscrito por técnico competente, a la solicitud se acompañará un Presupuesto de las obras a realizar, como una descripción detallada de la superficie afectada, número de departamentos, materia-

les a emplear y, en general, de las características de las obras o acto cuyos datos permitan comprobar el coste de aquellos.

3. Si después de formulada la solicitud de licencia se modificase o ampliase el proyecto deberá ponerse en conocimiento de la Administración municipal, acompañando el nuevo presupuesto o el reformado y, en su caso, planos y memorias de la modificación o ampliación.

# Artículo 10º. - Gestión.

- 1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante este Ayuntamiento declaración-liquidación, según el modelo determinado por el mismo, que contendrá los elementos tributarios imprescindibles para la liquidación procedente.
- Dicha declaración-liquidación deberá ser presentada conjuntamente con la solicitud de licencia Urbanística, acompañando justificante de abono en Caja de Ahorros o Bancos, a favor del Ayuntamiento.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA TASA POR LICENCIAS DE APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS

# Artículo 1º.— Fundamento y naturaleza.

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la Tasa por licencias de apertura de establecimientos, que se regirá por la presente Ordenanza-Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

# Artículo 2º.— Hecho imponible.

- 1. Constituye el hecho imponible de la Tasa la actividad municipal, tanto técnica como administrativa, tendente a unificar si los establecimientos industriales y mercantiles reunen las condiciones de tranquilidad, sanidad y salubridad y cualesquiera otras exigidas por las correspondientes Ordenanzas y Reglamentos municipales o generales para su normal funcionamiento, como presupuesto necesario y previo para el otorgamiento por este Ayuntamiento de la licencia de apertura a que se refiere el artículo 22 del Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales.
  - 2. A tal efecto, tendrá la consideración de apertura:
- a) La instalación por vez primera del establecimiento para dar comienzo a sus actividades.
- b) La verificación o ampliación de la actividad desarrollada en el establecimiento, aunque continúe el mismo titular.
- c) La ampliación del establecimiento y cualquier alteración que se lleve a cabo en éste y que afecte a las condiciones señaladas en el número 1 de este artículo, exigiendo nueva verificación de las mismas.
- 3. Se entenderá por establecimiento industrial o mercantil toda edificación habitable, esté o no abierta al público, que no se destine exclusivamente a vivienda, y que:
- a) Se dedique al ejercicio de alguna actividad empresarial fabril, artesana, de la construcción, comercial y de servi-

cios que esté sujeta al Impuesto sobre Actividades Económicas.

b) Aun sin desarrollarse aquellas actividades sirvan de auxilio o complemento para las mismas, o tengan relación con ellas en forma que les proporcionen beneficios o aprovechamiento, como, por ejemplo, sedes sociales, agencias, delegaciones o sucursales de entidades jurídicas, escritorios, oficinas, despachos o estudios.

# Artículo 3º.— Sujeto pasivo.

Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas y jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, titulares de la actividad que se pretende desarrollar o, en su caso, se desarrolle en cualquier establecimiento industrial o mercantil.

# Artículo 4º.— Responsables.

- 1. Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2. Serán responsables subsidiarios los Administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

#### Artículo 5º.— Base imponible.

Constituye la base imponible de la tasa la renta anual que corresponda al establecimiento, cuya determinación se hará observando las siguientes reglas:

- 1. La renta anual será la que resulte de aplicar el tipo de interés básico del Banco de España al valor catastral que dicho establecimiento tenga señalado a efectos del impuesto sobre bienes inmuebles.
- 2. Cuando se trate de la ampliación del establecimiento la Base Imponible será la renta anual que corresponda a la superficie en que se amplia el local, calculada con arreglo a la regla anterior.

#### Artículo 6º. — Cuota tributaria.

La cuota tributaria se exigirá por unidad de local.

#### Artículo 7º.— Exenciones y bonificaciones.

No se concederá exención ni bonificación alguna en la exacción de la Tasa.

# Artículo 8º.— Devengo.

- 1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se inicie la actividad municipal que constituye el hecho imponible. A estos efectos, se entenderá iniciada dicha actividad en la fecha de presentación de la oportuna solicitud de la licencia de apertura, si el sujeto pasivo formulase expresamente ésta.
- 2. Cuando las obras se hayan iniciado o ejecutado sin haber obtenido la oportuna licencia, la Tasa se devengará cuando se inicie efectivamente la actividad municipal conducente a determinar si la obra en cuestión es o no autorizable, con independencia de la iniciación del expediente administra-

tivo que pueda instruirse para la autorización de esas obras o su demolición si no fueran autorizables.

3. La obligación de contribuir, una vez nacida, no se verá afectada en modo alguno por la denegación de la licencia solicitada o por la concesión de ésta condicionada a la modificación de las condiciones del establecimiento, ni por la renuncia o desistimiento del solicitante una vez concedida la licencia.

#### Artículo 9º. - Declaración.

1. Las personas interesadas en la obtención de una licencia de apertura de establecimiento comercial o industrial, presentarán previamente en el Registro General la oportuna solicitud con especificación de actividad o actividades a desarrollar en el local acompañada de la documentación reglamentaria, entre ellas, la liquidación por Alta en el Impuesto sobre Actividades Económicas (provisionalmente, en el año 1990, de Licencia Fiscal).

# Artículo 10º .- Gestión.

- 1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante este Ayuntamiento declaración-liquidación, según el modelo determinado con el mismo, que contendrá los elementos tributarios imprescindibles para la liquidación precedente.
- 2. Dicha declaración-liquidación deberá ser presentada conjuntamente con la solicitud de Licencia de Apertura, acompañando justificante de abono en Caja de Ahorros o Bancos a favor del Ayuntamiento.

# 3 ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE TAS POR ALCANTARILLADO

# Artículo 1º.— Fundamento y naturaleza.

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la Tasa de alcantarillado que se regirá por la presente Ordenanza Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

# Artículo 2º.— Hecho imponible.

- 1. Constituye el hecho imponible de la Tasa:
- a) La actividad municipal, técnica y administrativa, tendente a verificar si se dan las condiciones necesarias para autorizar la acometida a la red de alcantarillado municipal.
- b) La prestación de los servicios de evacuación de excretas, aguas pluviales, negras y residuales, a través de la red de alcantarillado municipal, y su tratamiento para depurarlas.
- 2. No estarán sujetas a la Tasa las fincas derruidas, declaradas o que tengan la condición de solar o terreno.

# Artículo 3º.— Sujetos pasivos.

Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria que sean:

- a) Cuando se trate de la concesión de licencia de acometida a la red, el propietario, usufructuario o titular del dominio útil de la finca.
- b) En el caso de prestación de servicios del número 1.b) del artículo anterior, los ocupantes o usuarios de las fincas del término municipal beneficiarias de dichos servicios, cualquiera que sea su título: propietarios, usufructuarios, habitacionista o arrendatario, incluso en precario.
- 2. En todo caso, tendrá la consideración de sujeto pasivo sustituto del ocupante o usuario de las viviendas o locales el propietario de estos inmuebles, quienes podrán repercutir, en su caso, las cuotas satisfechas sobre los respectivos beneficiarios del servicio.

# Artículo 4º.— Responsables.

- 1. Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo, las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2. Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

# Artículo 5º.— Cuota tributaria.

- 1. La cuota tributaria correspondiente a la concesión de la licencia o autorización de acometida a la red de alcantarillado se exigirá por una sola vez y consistirá en la cantidad fija de 10.000 pesetas por vivienda o local. Las 10.000 ptas. citadas anteriormente corresponden:
  - 5.000 ptas, por enganche de acometida de agua.
  - 5.000 ptas. por enganche de acometida de darros.

Servicio de mantenimiento de alcantarillado. - 35 ptas. por acometida y mes.

# Artículo 6º.— Devengo.

- 1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se inicie la actividad municipal que constituye su hecho imponible, entendiéndose iniciada la misma:
- a) En la fecha de presentación de la oportuna solicitud de la licencia de acometida, si el sujeto pasivo la formulase expresamente.
- b) Desde que tenga lugar la efectiva acometida a la red de alcantarillado municipal. El devengo por esta modalidad de la Tasa se producirá con independencia de que haya obtenido o no la licencia de acometida y sin perjuicio de la iniciación del expediente administrativo que pueda instruirse para su autorización.
- 2. Los servicios de evacuación de excretas, aguas pluviales, negras y residuales, y de su depuración tienen carácter obligatorio para todas las fincas del Municipio que tengan fachada a calles, plazas o vías públicas en que exista alcantarillado, siempre que la distancia entre la red y la finca no exceda de cien metros, y se devengará la Tasa aún cuando los interesados no procedan a efectuar la acometida a la red.

# Artículo 8º. — Declaración, liquidación e ingreso.

1. Los sujetos pasivos sustitutos del contribuyente for-

mularán las declaraciones de alta y baja en el censo de sujetos pasivos de la Tasa, en el plazo que media entre la fecha en que se produzca la variación en la titularidad de la finca y el último día del mes natural siguiente: Estas últimas declaraciones surtirán efecto a partir de la primera liquidación que se practique una vez finalizado el plazo de presentación de dichas declaraciones de alta y baja.

La inclusión en el Censo se hará de oficio una vez concedida la licencia de acometida a la red.

- 2. Las cuotas exigibles por esta Tasa se efectuarán mediante recibo. La lectura del contador, facturación y cobro del recibo se hará bimestralmente, y al efecto de simplificar el cobro, podrán ser incluidos en un recibo único que incluya de forma diferenciada, las cuotas o importes correspondientes a otras tasas o precios públicos que se devengan en el mismo período, tales como agua, basuras, etc.
- 3. En el supuesto de Licencia de acometida, el sujeto pasivo vendrá obligado a presentar ante este Ayuntamiento declaración-liquidación según el modelo determinado por el mismo, que contendrá los elementos tributarios imprescindibles para la liquidación procedente.

Dicha declaración-liquidación, deberá ser presentada conjuntamente a la solicitud de la acometida, acompañando justificante de abono en bancos o cajas de ahorros.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE TASA POR RECOGIDA DE BASURAS

Artículo 1º.— Fundamento y naturaleza.

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la Tasa por recogida de basuras, que se regirá por la presente Ordenanza Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

# Artículo 2º. — Hecho imponible.

- 1. Constituye el hecho imponible de la Tasa de prestación del servicio recepción obligatoria de recogida de basuras domiciliarias y residuos sólidos urbanos de viviendas, alojamientos y locales o establecimientos donde se ejercen actividades industriales, comerciales, profesionales, artísticas y de servicios.
- 2. A tal efecto, se consideran basuras domiciliarias y residuos sólidos urbanos los restos y desperdicios de alimentación o detritus procedentes de la limpieza normal de locales o viviendas y se excluyen de tal concepto los residuos de tipo industrial, escombros de obras, detritus humanos, materias y materiales contaminados, corrosivos, peligrosos o cuya recogida o vertido exija la adopción de especiales medidas higiénicas, profilácticas o de seguridad.
- 3. No está sujeta la Tasa la prestación, de carácter voluntario y a instancia de parte, de los siguientes servicios.
  - a) Recogida de basuras y residuos no calificados de

domiciliarias y urbanos de industrias, hospitales y laboratorios.

- b) Recogida de escoria y cenizas de calefacciones centrales.
  - c) Recogida de escombros de obras.

Artículo 3º. - Sujetos pasivos.

- 1. Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que ocupen o utilicen las viviendas y locales ubicados en los lugares, plazas, calles o vías públicas en que se preste el servicio, ya sea a título de propietario o de usuario, habitacionistas, arrendatario o incluso de precario.
- 2. Tendrán la consideración de sujeto pasivo sustituto del contribuyente el propietario de las viviendas o locales, que podrán repercutir, en su caso las cuotas satisfechas sobre los usuarios de aquéllas, beneficiarios del servicio.

Artículo 4º.— Responsables.

- Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículo 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2. Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuesto y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

Artículo 5º. - Cuota tributaria.

La cuota tributaria consistirá en una cantidad fija, por unidad de local, y a tal efecto se aplicará la siguiente Tarifa:

- Por cada vivienda en general al bimestre 350 Ptas.
- Por cada local industrial o mercantil o despacho de profesionales al bimestre 350 Ptas.
  - Hoteles, por cada plaza Ptas.

Artículo 6º. - Devengo.

- 1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir desde el momento en que se inicie la prestación del servicio, entendiéndose iniciada, dad la naturaleza de recepción obligatoria del mismo, cuando esté establecido y en funcionamiento el servicio municipal de recogida de basuras domiciliarias en las calles o lugares donde figuren las viviendas o locales utilizados por los contribuyentes sujetos a la Tasa.
- 2. Establecido y en funcionamiento el referido servicio, las cuotas se devengarán el primer día de cada bimestre natural, salvo que el devengo de la Tasa se produjese con posterioridad a dicha fecha, en cuyo caso la primera cuota se devengará el primer día del bimestre siguiente.

Artículo 7º.— Declaración, liquidación e ingreso.

- 1. Dentro de los treinta días hábiles a la fecha en que se devengue por vez primera la Tasa, los sujetos pasivos formalizarán su inscripción en matrícula, presentando al efecto, la correspondiente declaración de alta e ingresando simultáneamente la cuota del primer bimestre.
  - 2. Cuando se conozca, ya de oficio o por comunicación

de los interesados cualquier variación de los datos figurados en la matrícula, se llevarán a cabo en ésta las modificaciones correspondientes, que surtirán efectos a partir del período de cobranza siguiente al de la fecha en que se haya efectuado la declaración.

3. Las cuotas exigibles por esta Tasa se efectuarán mediante recibo. La facturación y cobro del recibo se hará bimestralmente, y al efecto de simplificar el cobro, podrán ser incluidos en un recibo único que incluya de forma diferenciada, las cuotas o importes correspondientes a otras tasas o precios públicos que se devengan en el mismo período, tales como agua, alcantarillado, etc.

Artículo 9º.— Infracciones y sanciones.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones, así como de sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

# ORDENANZA REGULADORA TASA POR EXPEDICION DE DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS

Artículo 1º.— Fundamento y naturaleza.

El uso de las facultades concedidas por los art. 133-2 y 142 de la COE. y por el art. 106 de la Ley de 7/85 de abril reguladora de las Bases del Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los arts. 15 a 19 de la Ley 39/1988 del 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales este Ayuntamiento establece la tasa por expedición de documentos administrativos y se regirá por la presente Ordenanza Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el art. 58 de la citada Ley 39/1988.

Artículo 2º.— Tarifa.

EPIGRAFE PRIMERO. Documentos expedidos o extendidos por las oficinas Municipales.

Por cada documento que se expide en fotocopia, por folio 20 ptas.

EPIGRAFE SEGUNDO. DOCUMENTOS DE SANI-DAD Y CONSUMO. Por cada guía de sanidad 500 ptas anuales por inscripción.

Artículo 3º.— Bonificaciones en las cuotas.

No se concederán bonificaciones en las cuotas tributaria señalada en las tarifas de estas tasas.

Artículo 4º.— Devengo.

El devengo se produce cuando tenga lugar las circunstancias que provoquen la actuación municipal de oficio o cuando esta se hiciera sin previa solicitud del interesado pero redondo en su beneficio.

Artículo 5º.— Declaración de ingreso.

La tasa se exigirá en régimen de autoliquidación.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el B.O.P. y comenzará a aplicarse a partir del día 1-1-1990 permaneciendo vigente hasta su modificación o derogación expresa. El Alcalde.



ORDENANZA REGULADORA DE PRECIOS PUBLICOS
POR PUESTOS; BARRACAS; CASETAS;
ESPECTACULOS O ATRACCIONES SITUADOS EN
TERRENO DE USO PUBLICO E INDUSTRIAS
CALLEJERAS Y AMBULANTES Y RODAJE
CINEMATOGRAFICO

Artículo 1º.— Concepto.

De conformidad con lo previsto en el art. 117 en relación con el art. 41 ambos de la Ley 39/1988 de diciembre reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por utilizaciones privativas o aprovechamientos especiales derivados de la ocupación de la vía pública o terrenos de uso público, con puestos, barracas, casetas, espectaculos o atracciones, industrias callejeras y ambulantes y rodaje cinematográfico, especificando en las tarifas contenidas en el apartado 2 del art.3 siguiente, que se regirá por la presente Ordenanza.

Artículo 2º.— Obligados al pago.

Están obligados al pago del precio público regulado en esta Ordenanza las personas o entidades a cuyo favor se otorguen las licencias, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se procedió sin la oportuna autorización.

Artículo 3º.— Cuantía.

 La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza será la fijada en las tarifas contenidas en el apartado siguiente.

Las tarifas del precio público serán las siguientes:

- a) Licencia para instalación de maravillosos diarios 200 ptas por puesto y día.
- b) Licencia para la ocupación de terrenos destinados a la instalación de puestos o casetas para la venta de turrones y dulces 2.000 ptas por fiesta.
- c) Licencia para la instalación de columpios y otras atracciones análogas 500 ptas metro cuadrado.

Artículo 4º.— Obligación de pago.

1. La obligación de pago del precio público regulado en esta Ordenanza nace:

En el momento de solicitar la correspondiente licencia.

# DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1-1-1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa. El Alcalde.

# , ORDENANZA REGULADORA PRECIO PUBLICO POR TRANSITO DE GANADO

Artículo 1º.

De conformidad con lo previsto en el art.117 de la Ley 39/88 de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este art. establece el precio público por tránsito de ganado en la vía pública, especificado en el apartado 2 del art. 3º siguiente, y se regirá por la siguiente Ordenanza.

Artículo 2º.

Están obligados al pago del precio público regulado por esta Ordenanza, las personas o entidades que se benefician del aprovechamiento citado.

Artículo 3º.

- 1. La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza, será la fijada en esta tarifa, contenida en el apartado siguiente, atendiendo al ganado que transmite por la vía pública de este municipio.
  - 2. Las tarifas del precio público serán:
  - Ganado equino. 200 ptas. por animal y año.
  - Ganado ovino. 40 ptas. por animal y año.
  - Ganado caprino. 40 ptas. por animal y año.
  - Ganada porcino. 40 ptas. por animal y año.

Artículo 4º.- Normas de gestión.

- Una vez autorizada la ocupación, se entenderá prorrogada mientras no se acuerde su caducidad por la alcaldía, o presente baja justificada por el interesado o por sus legítimos representantes en caso de que falleciese.
- 2. La presentación de la baja surtirá efectos a partir del período de tiempo señalado en el epígrafe de la tarifa que corresponda. De lo contrario, sea cual sea la causa que se alegue, la no presentación de la baja, determinará la obligación de abonar el precio público citado.
- 3. Las autorizaciones tendrán carácter personal y no podrán ser cedidas ni subarrendadas por terceros. El incumplimiento de este mandato dará lugar a la anulación de la misma.

Artículo 5º.— Obligación de pago.

1. La obligación del pago del precio público regulado en esta Ordenanza nace el día primero de cada mes de los períodos naturales de tiempo señalados en la tarifa.

# **DISPOSICION FINAL**

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el B.O.P. y comenzará a aplicarse a partir del día 1-1-1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

El Alcalde.

# ORDENANZA REGULADORA PRECIO PUBLICO POR EL DESAGUE DE CANALONES

Artículo 1º.— Concepto.

De conformidad con lo previsto en el art. 117 en relación con el art. 41-b de la Ley 39/1988 de 28 de diciembre reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público de desagüe de canalones, especificando en el art. 3 siguiente, que se regirá por la presente Ordenanza.

Artículo 2º.— Obligados al pago.

Están obligados al pago del precio público regulado por esta Ordenanza las personas o entidades que se beneficien del aprovechamiento citado.

Artículo 3º.— Tarifa y cuantía.

1. La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza será el fijado en la siguiente: Bajada de aguas sobre la vía pública:

Metro lineal de fachada 130 ptas anuales.

Metro lineal de fachada con valla salientes sobre la vía pública 150 ptas anuales.

Artículo 4º. — Normas de gestión.

Las cantidades exigibles con arreglo a la tarifa se liquidarán por cada aprovechamiento realizado y serán irreducibles por los períodos de tiempo señalados en los respectivos epígrafes.

Artículo 5º.— Obligación de pago.

La obligación de pago del precio público regulado en esta Ordenanza nace:

El día de cada año natural.

El pago del precio se realizará:

Una vez incluido, los obligados al pago en el correspondiente padrón o matricula de este precio público, por años naturales en las oficinas de la Recaudación Municipal desde el día 16 del 2º semestre del año hasta el día 21 del mes siguiente.

#### **DISPOSICION FINAL**

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el B.O.P. y comenzará a aplicarse a partir del día 1-1-1990 permaneciendo vigente hasta su modificación o derogación expresa.

El Alcalde.

ORDENANZA REGULADORA POR RIELES, POSTERS, CABLES, PALOMINAS, CAJAS DE AMARRE, DE DISTRIBUCION O DE REGISTRO, BASCULAS, APARATOS PARA VENTA AUTOMATICA Y OTROS ANALOGOS QUE SE ESTABLEZCAN SOBRE LA VIA PUBLICA O VUELEN SOBRE LA MISMA

Artículo 1º.— Concepto.

De conformidad con lo previsto en el art. 117 en relación con el art. 41-B ambos de la Ley 39/88 de 28 de diciembre reguladora de las Haciendas Locales este Ayuntamiento establece el precio público por rieles, cables, posters, palomillas, cajas de amarre, de distribución o de registro, básculas, aparatos para venta automática y otros análogos que se establezcan sobre la vía pública o vuelen sobre la misma, especificando en el art. 3º siguiente, que se regirá por la presente Ordenanza.

Artículo 2º. — Obligados al pago.

Están obligados al pago del precio público regulado en esta Ordenanza, las personas o entidades que se beneficien del aprovechamiento citado.

Artículo 3º.— Cuantía y tarifa.

1. La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza, será el fijado en la Tarifa siguiente:

2. Tarifa:

Posters, cables, palomillas 1,9% del producto bruto anual.

Básculas 150 ptas. por peso.

Artículo 4º. — Normas de gestión.

Las cantidades exigibles con arreglo a la tarifa se liquidarán por cada aprovechamiento realizado y serán irreducibles por los períodos de tiempo señalados en los respectivos epígrafes.

Artículo 5º. — Obligación del pago.

- La obligación del pago del precio público regulado en esta Ordenanza nace el día 1º de cada año natural o en el momento que se realice alguna de las actividades comprendidas en este precio público.
- El pago del precio se realizará en régimen de autoliquidación en las oficinas de la Recaudación Municipal de este Ayuntamiento.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el B.O.P. y comenzará a aplicarse el día 1-1-1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

El Alcalde.

ORDENANZA REGULADORA PRECIO PUBLICO POR OCUPACION DE TERRENOS DE USO PUBLICO CON MERCANCIAS, MATERIALES DE CONTRUCCION, ESCOMBROS, VALIAS, PUNTALES, ASNILLAS, ANDAMIOS Y OTRAS INSTALACIONES ANALOGAS

Artículo 1º.— Concepto.

De conformidad con lo previsto en el Art. 117 en relación con el Art. 41-A, ambos de la Ley 39/1988 de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por el aprovechamiento privativo o aprovechamiento especial por la ocupación de terrenos de uso público con mercancias, materiales de construcción, escombros, vallas, puntales, asnillas, andamios y otras instalaciones análogas especificadas en las tarifas correspondientes en el art. 3 siguiente, que se regirá por la presente Ordenanza.

Artículo 2º.— Obligados al pago.

Están obligados al pago, del precio público regulado en esta Ordenanza, las personas o entidades a cuyo favor se otorguen las licencias, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se procedió sin la oportuna autorización.

Artículo 3º.— Cuantía.

- La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza, será la fijada en la tarifa contenida en el apartado siguiente.
  - 2. Las tarifas del precio público serán las siguientes:

# TARIFA PRIMERA:

Ocupación de la vía pública con mercancias: 5 ptas. por metro cuadrado y día.

# TARIFA SEGUNDA:

Ocupación de la vía pública con materiales de construcción: 5 ptas, por metro cuadrado y día.

# TARIFA TERCERA:

Vallas, puntales, asnillas, andamios: 5 ptas por metro cuadrado y día.

# ORDENANZA REGULADORA NORMAS DE APLICACION DE TARIFAS

Cuando las obras se interrumpiesen durante un tiempo superior a dos meses sin causa justificada, las cuantías resultantes por aplicación de las tarifas antes citadas sufrirán un recargo del cien por cien a partir del tercer mes, y en caso de que una vez finalizadas las obras continúen los aprovechamientos, la cuantía será recargada en un doscientos por cien.

Artículo 4º. - Normas de gestión.

- 1. De conformidad con lo previsto en el art. 46 de la Ley 39/88 de 28 de diciembre, cuando con ocasión de los aprovechamientos regulados en esta Ordenanza se produjesen desperfectos en el pavimento o instalaciones de la vía pública, los titulares de las licencias, o los obligados al pago, vendrán sujetos al importe total de los gastos de reconstrucción y reparación de tales defectos o reparar los daños, que serán en todo caso, independientes de los derechos causados por los aprovechamientos realizados.
- Las cantidades exigibles con arreglo a las tarifas se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado, y serán irreducibles por los períodos de tiempo señalados en los respectivos epígrafes.
- 3. Las personas interesadas en la concesión de aprovechamientos regulados en esta Ordenanza, deberán solicitar previamente la correspondiente licencia.
- 4. Si no se ha determinado con exactitud la duración del aprovechamiento una vez autorizada la ocupación, se entenderá prorrogada mientras no se presente la declaración de baja.

Artículo 6º. — Obligados al pago.

- La obligación del pago del precio público regulado en esta Ordenanza, nace: en el momento de solicitar la correspondiente licencia.
  - 2. El pago del precio público se realizará:

En la Tesorería Municipal o donde estableciese el Excmo. Ayuntamiento, pero siempre antes de retirar la correspondiente licencia.

# **DISPOSICION FINAL**

La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1-1-1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa. El Alcalde.

# PRECIO PUBLICO POR OCUPACION DE TERRENOS DE USO PUBLICO POR MESAS Y SILLAS CON FINALIDAD LUCRATIVA

# ORDENANZA REGULADORA

Artículo 1º.— Concepto.

De conformidad con los dispuesto en el artículo 117 en

relación con al artículo 41-A ambos de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por utilización privativa o por aprovechamientos especiales constituidos por la ocupación de terrenos de uso público por mesas y sillas con finalidad lucrativa, especificando en las tarifas contenidas en el apartado 2 del artículo siguiente que se regirá por la siguiente Ordenanza.

Artículo 2º.— Obligados al pago.

Están obligados al pago del precio público regulado en esta Ordenanza las personas o entidades a quienes se otorguen las licencias, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se procedió sin la oportuna autorización.

Artículo 3º.- Cuantía.

- La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza será la fijada en las tarifas contenidas en el artículo siguiente.
  - 2. las tarifas del precio público serán las siguientes:
  - a) Zona 1ª. 75 pesetas por mesa.

Resto del Municipio 50 pesetas por mesa y día.

b)la zona 1ª estará comprendida por C/. Plaza, C/. Real y C/. Parra.

Artículo 4º.— Normas de gestión.

- 1. Las cantidades exigibles con arreglo a las tarifas se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado y será irreducible por temporada autorizada.
- 2. Las personas o entidades interesadas en la concesión de aprovechamientos regulados en esta Ordenanza deberán solicitar previamente la correspondiente licencia. Y formular declaración en la que conste la superficie de aprovechamiento y los elementos que van a instalar, así como un plano detallado de la superficie que se pretende ocupar y de su situación dentro del Municipio.
- 3. Los servicios técnicos de este Ayuntamiento comprobarán e investigarán las declaraciones formuladas por los interesados, concediéndose las instalaciones de no encontrar diferencias en las peticiones de licencias. Si se dieran diferencias, se notificarán las mismas a los interesados, y se girarán en su caso las liquidaciones complementarias que procedan, concediéndose las autorizaciones, una vez subsanadas las diferencias por los interesados y, en su caso, realizando los ingresos complementarios que procedan.
- 4. En caso de denegarse las autorizaciones, los interesados podrán solicitar a este ayuntamiento la devolución del importe ingresado.
- 5. No se consentirá la ocupación de la vía pública hasta que se haya abonado el depósito previo y se haya obtenido la correspondiente licencia por los interesados. El incumplimiento de este mandato, podrá dar lugar a la no concesión de la licencia sin perjuicio del pago del precio público y de las sanciones que procedan.
- Las autorizaciones tendrán carácter personal y no podrán ser cedidas o subarrendadas a terceros. El incumpli-

miento de este mandato dará lugar a la anulación de la licencia.

Artículo 5º.— Obligación de pago.

 la obligación del pago del precio público regulado en esta ordenanza nace en el momento de solicitar la correspondiente licencia.

2. El pago del precio público se realizará:

Por ingreso directo en la Tesorería Municipal o donde establece el Excmo. Ayuntamiento, pero siempre antes de retirar la licencia.

# DISPOSICION FINAL

La presente ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa. El Alcalde.

# PRECIO PUBLICO POR EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE

Artículo 1º .- Concepto.

De conformidad con lo previsto en el artículo 117 en relación con el artículo 41-B, ambos de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por el suministro de agua potable, que se regirá por la siguiente ordenanza.

Artículo 2º.— Obligados al pago.

están obligados al pago del precio público, regulado en esta ordenanza, quienes se beneficien de los servicios o actividades prestado o realizados por este Ayuntamiento, a que se refiere el artículo anterior.

Artículo 3º.— Cuantía.

- la cuantía del precio público regulado en esta ordenanza será la fijada en las tarifas contenidas en el apartado siguiente.
  - 2. las tarifas de este precio público serán las siguiente:

#### TARIFA 1ª

Suministro de agua.

Viviendas, por cada 15 m3 consumidos, 300 ptas. bimestre

Cada m3 que exceda de los 15, 40 ptas.

Artículo 4º.— Obligación al pago.

- 1. la obligación de pago del precio público regulado por esta Ordenanza, nace desde que se inicie la presentación del servicio, con periodicidad bimensual.
- 2. El pago de dicho precio público se efectuará en el momento de presentación, al obligado a realizarlo, de la correspondiente factura.

#### DISPOSICION FINAL

La presente ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresas. El Alcalde.

# ORDENANZA REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES.

Artículo 1 º.- Naturaleza y hecho imponible.

El impuesto sobre Bienes Inmuebles es un tributo directo de carácter real, cuyo hecho imponible está constituido por la propiedad de los bienes inmuebles de naturaleza rústica y urbana sitos en el respectivo término municipal, o por la titularidad de un derecho real de usufructo o superficie, o de la concesión administrativa sobre dichos bienes o sobre los servicios a los que están afectados, y grava el valor de los referidos inmuebles.

Artículo 2º.— Exenciones.

Gozarán de exención todos los bienes enumerados en el artículo 64 de la ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

Artículo 3º.— Sujeto pasivo.

Son los sujetos pasivos de este impuesto las personas físicas y jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que sean:

- a) Propietarios de bienes inmuebles gravados sobre los que recaigan derechos reales de usufructo o de superficie,
- b) Titulares de un derecho real de usufructo sobre bienes inmuebles gravados.
- c) Titulares de un derecho real de superficie sobre bienes inmuebles gravados.
- d) Titulares de una concesión administrativa sobre bienes inmuebles gravados o sobre los servicios públicos a los que se hallen afectados.

Artículo 3º.— Base imponible.

- 1. La base imponible de este impuesto estará constituída por el valor de los bienes inmuebles.
- 2. Para la determinación de la base imponible se tomará como valor de los bienes inmuebles el valor catastral de los mismos, que se fijará tomando como referencia el valor de mercado de aquellos, sin que en ningún caso pueda exceder de éste.

Artículo 4º.— Cuota, devengo y período impositivo.

la cuota de este impuesto será el resultado de aplicar a la base imponible el tipo de gravamen.

El tipo de gravamen será el 0,59 por 100, cuando trate de bienes de naturaleza urbana y el 0,6 por 100 cuando se trate de bienes de naturaleza rústica.

Gozarán de una bonificación del 90 por 100 en la cuota impuesto los inmuebles que constituyan el objeto de las actividades de la empresas de urbanización, construcción y promoción inmobiliaria y no figuren entre los bienes del inmovilizado.

El plazo de disfrute de la bonificación comprenderá el tiempo de urbanización o de construcción y un año más a partir del año de terminación de las obras.

El impuesto se devenga el primer día del período impositivo.

El período impositivo coincide con el año natural.

Las variaciones de orden físico, económico o jurídico que se produzcan en los bienes gravados tendrán efectividad en el período impositivo siguiente a aquel en que tuvieren lugar.

#### Artículo 5º.— Gestión.

El impuesto de gestiona a partir del Padrón del mismo que se formará anualmente para cada término municipal, y que estará constituído por censos comprensivos de los bienes inmuebles, sujetos pasivos y valores catastrales, separadamente para los de naturaleza rústica y urbana. Dicho Padrón estará a disposición del público en las dependencias municipales.

De conformidad con la disposición transitoria Undécima de la Ley 39/88, las competencias que en relación con la Liquidación, Gestión y Recaudación del impuesto sobre bienes inmuebles atribuye al Ayuntamiento el artículo 78 de la Ley 39/1988 de Haciendas Locales se delegan en la GERENCIA TERRITORIAL DEL CENTRO DE GESTION CATASTRAL Y COOPERACION TRIBUTARIA de esta Provincia.

#### **DISPOSICION FINAL**

la presente ordenanza fiscal entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresas. El Alcalde.

# ORDENANZA FISCAL DEL IMPUESTO SOBRE EL INCREMENTO DEL VALOR DE LOS TERRENOS DE NATURALEZA URBANA

Artículo 1º.— Hecho imponible.

- 1. Constituye el hecho imponible del impuesto el incremento de valor de que experimenten los terrenos de naturaleza urbana y que se ponga de manifiesto a consecuencia de la transmisión de su propiedad por cualquier título de la constitución o transmisión de cualquier derecho real de goce limitativo del dominio sobre los referidos bienes.
- 2. El título a que se refiere el apartado anterior podrá constituirse en:
  - a) Negocio jurídico "mortis causa".
  - b) Declaración formal de herederos "ab intestato".
- c) Negocio jurídico "inter vivos" sea de carácter oneroso o gratuito.
  - d) Enajenación en subasta pública.
  - e) Expropiación forzosa.

# Articulo 2º.

Tendrán la consideración de terrenos de naturaleza urbana: el suelo urbano, el susceptible de urbanización, el urbanizable, el urbanizable no programado desde el momento en que se apruebe un programa de actuación urbanística, los terrenos que dispongan de vías pavimentadas, o encintado de aceras y cuenten además con alcantarillado, suministro de agua, suministro de energía eléctrica y alumbrado público; y los ocupados por construcciones de naturaleza urbana.

Artículo 3º.

No está sujeto a este impuesto el incremento de valor que experimenten los terrenos que tengan la consideración de rústicos a efectos de impuestos sobre bienes inmuebles.

#### Artículo 4º.— Exenciones.

Están exentos de este impuesto los incrementos de valor que se manifiesten como consecuencia de:

- a)la aportaciones de bienes de derecho realizados por los cónyuges a la sociedad conyugal, las aportaciones que a su favor y en pago de ellas se verifiquen y las transmisiones que se hagan a los cónyuges en pago de sus haberes comunes.
- b) La constitución y transmisión de cualesquiera derechos de servidumbre.
- c) Las transmisiones de bienes inmuebles entre cónyuges o a favor de los hijos como consecuencia del incumplimiento de sentencias en los casos de nulidad, separación o divorcio matrimonial.

#### Artículo 5º.

están exentos de este impuesto, así mismo los incrementos de valor correspondientes cuando la condición de sujeto pasivo recaiga sobre las siguientes personas o entidades:

- a) El estado y sus organismos Autónomos de carácter administrativo.
- c) La comunidad Autónoma de la provincia así como los Organismos Autónomos de carácter administrativo de todas las entidades expresadas.
- c) El Municipio y las entidades locales integradas en el mismo o que formen parte de el, así como sus respectivos organismos autónomos de carácter administrativo.
- d) Las instituciones que tengan la calificación de benéficas o benéfico-docentes.
- e) Las entidades gestoras de la Seguridad Social y de Mutualidades y Montepíos constituidas conforme lo previsto en la ley 33/1984 de 2 de agosto.
- f) Las personas o entidades a cuyo favor se haya reconocido la exención en tratados o convenios internacionales.
- g) Los titulares de concesiones administrativas revertibles con respecto de los terrenos afectos a la misma.
  - h) La Cruz Roja Española.

# Artículo 6º. - Sujetos pasivos.

Tendrán la condición de sujetos pasivos de este impuesto:

- a) En las transmisiones de terrenos o en la constitución o transmisión de derechos reales de goce limitativo del dominio a título lucrativo, el adquiriente del terreno o persona cuyo favor se constituya o transmita el derecho real de que se trate.
- b) En las transmisiones de terrenos o en la transmisión o constitución de derechos reales de goce limitativos del dominio, a título oneroso el transmitente del terreno o la persona que lo constituya o tramita el derecho real de que se trate.

# Artículo 7º.— Base imponible.

1. la base imponible de este impuesto estará constituída por el incremento del valor de los terrenos de naturaleza urbana puesto de manifiesto en el momento del devengo y experimentado en un período máximo de veinte años.

- 2. para determinar el importe del incremento real a que se refiere el apartado anterior se aplicará sobre el valor del terreno en el momento del devengo el porcentaje que corresponda en función del número de años durante los cuales se hubiese generado dicho incremento.
- 3. El porcentaje anteriormente citado será el que resulte de multiplicar el número de años expresado en el apartado 2 del presente artículo por el correspondiente porcentaje que será:
- a) Para los incrementos de valor generado en un período de tiempo comprendido entre uno y cinco años = 2,2
- b) Para los incrementos de valor generados en un período de tiempo de hasta diez años = 2,0
- c) para los incrementos de valor generados en un período de tiempo de hasta quince años = 2,1
- d) para los incrementos de valor generados en un período de tiempo de hasta veinte años = 2,2

# Artículo 8º.

A los efectos de determinar el período de tiempo en que se genere el incremento de valor, se tomará tan sólo los años completos transcurridos entre la fecha de la anterior adquisición del terreno que se trate o de la transmisión o constitución igualmente anterior de un derecho real de goce limitativo del dominio sobre el mismo o la producción del hecho imponible de este impuesto, sin que se tenga la consideración las fracciones de años.

En ningún caso el período de generación podrá ser inferior a un año.

# Artículo 9º.

En las transmisiones de los terrenos de naturaleza urbana considera como valor de los mismos al tiempo del devengo de este impuesto el que tenga fijados en dicho momento a los efectos del impuesto sobre Bienes Inmuebles.

# Artículo 10º.

En la constitución y transmisión de derechos reales de goce, limitativos del dominio, sobre terrenos de naturaleza urbana, el porcentaje correspondiente se aplicará sobre el valor definido en el artículo anterior que represente respecto del mismo, el valor de los referidos derechos calculados según las siguiente reglas:

- a) En el caso de constituirse un derecho de usufructo témpora, su valor equivaldrá a un 2 por 100 del valor catastral del terreno por cada año de duración del mismo, sin que pueda exceder del 70 por 100 de dicho valor catastral.
- b) Si el usufructo fuese vitalicio, su valor, en el caso de que el usufructuario tuviese menos de veinte años, será equivalente al 70 por 100 del valor catastral del terreno, minorándose esta cantidad en un 1 por 100 por cada año que se excedan de dicha edad hasta un mínimos del 10 por 100 del expresado valor catastral.
- c) Si el usufructo se establece a favor de una persona jurídica por un plazo indefinido o superior a treinta años, se considerará como una transmisión de la propiedad plena de sujeto a la condición resolutoria, y en su valor equivaldrá al 100 por 100 del expresado valor catastral.

- d) Cuando se transmita un derecho de usufructo ya existente, los porcentajes expresados en las letras a), b) y c) anteriores, se aplicarán sobre el valor catastral del terreno del tiempo de dicha transmisión.
- e) Cuando se transmita el derecho de nula propiedad su valor será igual a la diferencia entre el valor catastral y el valor del usufructo, calculado este último según las reglas anteriores.
- f) El valor de los derechos de uso y habitación será el que resulte de aplicar el 75 % del valor catastral de los terrenos sobre los que se constituyan tales derechos, las reglas correspondientes a la valoración de los usufructos temporales o vitalicios según los casos.
- g) En la transmisión o constitución de cualesquiera otros derechos reales de goce limitativo de dominio de distintos de los enumerados en las letras a), b), c), d) y f) de este artículo y en el siguiente se considerará como el valor de los mismos, a los efectos de este impuesto:
- a- El capital precio o valor pactados al constituirlos, si fuese igual o mayor del resultado de la capitalización al interés básico del Banco de España de su renta o pensión anual.
  - b- Este último si aquel fuese menor.

# Artículo 11º.

En la constitución o transmisión de derecho a elevar una o más plantas sobre un edificio o terreno, o del derecho a realizar la construcción bajo el suelo sin implicar la existencia de un derecho real de superficie, el porcentaje correspondiente se aplicará sobre la parte del valor catastral que represente, respecto del mismo, el módulo de proporcionalidad fijado en la estructura de transmisión o, en su defecto, el que resulte de establecer la proporción entre la superficie o volumen de las plantas a construir en vuelo o subsuelo y la total superficie o volumen de las plantas edificadas una vez construídas aquellas.

#### Artículo 12º.

En los supuestos de expropiación forzosa en porcentaje correspondiente se aplicará sobre la parte del justiprecio que corresponda del terreno.

#### Artículo 13º.

La cuota de este impuesto será la resultante de aplicar a la base imponible el tipo del 16%.

# artículo 14º.6 Bonificaciones en la cuota.

Gozarán de una bonificación de hasta el 99% la cuotas que devenguen en las transmisiones que se realicen con ocasión de las operaciones de fusión o escisión de empresas a que se refiere la Ley 76/1980, de 26 de diciembre, siempre que así se acuerde por el Ayuntamiento.

Si los bienes cuya transmisión dió lugar a la referida bonificación fuese enajenados dentro de los cinco años siguientes a la fecha de la fusión o escisión, el importe de dicha bonificación deberá ser satisfecho al Ayuntamiento respectivo, ello sin perjuicio del pago del impuesto que corresponda por la citada enajenación.

Tal obligación recaerá sobre la persona o entidad que adquirió los bienes a consecuencia de la operación de fusión o escisión. Artículo 15º. - Devengo.

- 1. El impuesto se devenga:
- a) Cuando se transmita la propiedad del terreno, ya sea a título oneroso o gratuito, entre vivos o por causa de muerte en la fecha de la transmisión.
- A los efectos de lo dispuesto en el apartado anterior se considerará como fecha de transmisión:
- a) En los actos o contratos entre vivos la del otorgamiento del documento público y, cuando se trate de documentos privados, la de su incorporación o inscripción en un registro público o la de la entrega a un funcionario público por razón de su oficio.
- b) En las transmisiones por causa de muerte, la del fallecimiento del causante.

Artículo 16º.

1. Cuando se declare o reconozca judicial o administrativamente por resolución firme de haber tenido lugar la unidad, rescisión o resolución del acto del contrato determinante de la transmisión del terreno o de la construcción o transmisión del derecho real de goce sobre el mismo, el sujeto pasivo tendrá derecho a la devolución del impuesto satisfecho siempre que dicho acto o contrato no le hubiere producido efectos lucrativos y que reclame la devolución en el plazo de cinco años desde la resolución quedó firme, entendiéndose que existe efecto lucrativo cuando no se justifique que los interesados deberán efectuar las recíprocas devoluciones a que se refiere el artículo 1295 del Código Civil.

Aunque el acto o contrato no haya producido efectos lucrativos, si la rescisión o resolución se declarase por incumplimiento de las obligaciones del sujeto pasivo del impuesto, no habrá lugar a devolución alguna.

- 2. Si el contrato queda sin efecto por mutuo acuerdo de las partes contratantes, no procederá la devolución del impuesto satisfecho y se considerará como un acto nuevo sujeto a tributación. Como tal mutuo acuerdo se estimara en acto de conciliación y simple allanamiento de la demanda.
- 3. En los actos o contratos que medie alguna condición, su calificación se hará de acuerdo a las prescripciones contenidas en el Código Civil.
- Si fuese suspensiva no se liquidará el impuesto hasta que esta se cumpla.

Si la condición fuese resolutiva se exigirá el impuesto desde luego, a reserva, cuando la condición se cumpla, de hacer la oportuna devolución según la regla del apartado 1 anterior.

Artículo 17º.— Obligación de impuestos. Obligaciones materiales y formales.

- 1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante este Ayuntamiento declaración según el modelo determinado por el mismo, conteniendo los elementos de la relación tributaria imprescindibles para practicar la liquidación procedente.
- Dicha declaración deberá ser presentada en los siguientes plazos a contar desde que se produzca el devengo del impuesto:
- a) Cuando se trate de actos "inter vivos", el plazo será de treinta días hábiles.

- b) Cuando se trate de actos por causa de muerte, el plazajo será de seis meses prorrogables hasta un año a solicitud del sujeto pasivo.
- A la declaración se acompañarán los documentos en los que consten los actos o contratos que originan la imposición.

Artículo 18º.

las liquidaciones del impuesto se liquidarán íntegramente a los sujetos pasivos con indicación del plazo de ingreso y expresión de los recursos procedentes.

Artículo 19º.

Con independencia de los dispuesto en el apartado primero del artículo 17 están igualmente obligados a comunicar al Ayuntamiento la realización del hecho imponible en los mismos plazos que los sujetos pasivos:

- a) En los supuestos contemplados en la letra a) del artículo 6º de la presente Ordenanza, siempre que se hayan producido por negocio jurídico entre vivos, el donante o la persona que constituya o transmita el derecho real de que se trate.
- b) En los supuestos contemplados en la letra b) de dicho artículo el adquiriente o la persona a cuyo favor se constituya o transmita el derecho real de que se trate.

Artículo 2º.

Asimismo los notarios estarán obligados a remitir al Ayuntamiento dentro de la primera quincena de cada trimestre, relación o índice comprensivo de todos los documentos por que los autorizados en el trimestre anterior, en los que se contengan los hechos, actos o negocios jurídicos que pongan de manifiesto la realización del hecho imponible de este impuesto con excepción de los actos de última voluntad. también estarán obligados a remitir, dentro del mismo plazo, relación de los documentos privados comprensivos de los mismos hechos, actos o negocios jurídicos, que le hayan sido presentados para conocimiento o legitimación de firmas. Lo prevenido en este apartado se entiende sin perjuicio del deber general de colaboración establecido en la Ley General Tributaria.

Artículo 21º.— Inspección y recaudación.

la inspección y recaudación del impuesto se realizará de acuerdo con lo prevenido en la Ley General Tributaria y en las demás leyes del Estado reguladoras de la materia, así como en las disposiciones dictadas para su desarrollo.

Artículo 22º.— Infracciones y sanciones.

En todo lo relativo a la calificación de las infracciones tributarias así como la determinación de las sanciones que por la misma correspondan a cada caso, se aplicará el régimen regulado en la misma Ley General Tributaria y en las disposiciones que lo contemplan y desarrollan.

# DISPOSICION FINAL

la presente Ordenanza Fiscal entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa. El Alcalde.

#### Número 11.333

# AYUNTAMIENTO DE DEHESAS DE GUADIX

# Edicto

No habiéndose formulado reclamación alguna contra el expediente de imposición y Ordenanzas de Tributos e implantación y ordenación de Precios Públicos, aprobados por este Ayuntamiento con carácter provisional por mayoría absoluta, en sesión celebrada el día 24 de agosto de 1989, y publicado en el Boletín Oficial de la Provincia número 210 del día 12 de septiembre de 1989, se entenderá definitivamente adoptado el acuerdo, conforme al artículo 17,3 de la Ley 39/88, de 28 de diciembre, pidiéndose interponer contra el mismo recurso contencioso-administrativo, a partir de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, en las formas y plazos que establezca las normas reguladoras de dicha jurisdicción.

A continuación se insertan las Ordenanzas Fiscales de los Tributos y la Ordenación de los Precios Públicos.

# ORDENANZA REGULADORA DEL TIPO DE GRAVAMEN DEL IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES

# **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 73 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se fija el tipo de gravamen aplicable en este Municipio.

#### TIPO DE GRAVAMEN

Artículo 2º.

- 1. Bienes de naturaleza urbana.— El tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable a los bienes de naturaleza urbana se fija en el 0,60 por 100.
- 2. Bienes de naturaleza rústica.— El tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable a los bienes de naturaleza rústica se fija en el 0,80 por 100.
- 3. De conformidad con lo previsto en la Disposición Adicional 2ª de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, el tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes inmuebles aplicable a los bienes cuyos valores catastrales hayan sido objeto de revisión o modificación será.
  - a) Tratándose de bienes de naturaleza urbana el 0,4 %.
  - b) Tratándose de bienes de naturaleza rústica el 0,3 %.

# **DISPOSICIONES FINALES**

Primera.— La presente Ordenanza surtirá efectos a partir de 1º de enero de 1990, seguirá en vigor en tanto no se acuerde su derogación o modificación.

# **APROBACION**

La presente Ordenanza que consta de dos artículos, fue aprobada por el Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria

celebrada en Dehesas de Guadix, a veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

ORDENANZA POR LA QUE SE FIJA EL COEFICIENTE DEL IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONOMICAS

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 88 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se fija el coeficiente único del Impuesto sobre Actividades Económicas aplicables a este Municipio.

# COEFICIENTE UNICO

Artículo 2º.

Las cuotas mínimas de las tarifas del Impuesto sobre Actividades Económicas para todas las Actividades ejercidas en el término municipal serán incrementadas mediante la aplicación sobre las mismas del coeficiente único del 1,4.

# **DISPOSICIONES FINALES**

Primera.— La presente Ordenanza surtirá efectos a partir de 1º de enero de 1991, seguirá en vigor en tanto no se acuerde su derogación o modificación.

#### **APROBACION**

La presente Ordenanza que consta de dos artículos, fue aprobada por el Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria celebrada en Dehesas de Guadix, a veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA

# FUNDAMENTO LEGAL Y HECHO IMPONIBLE

Artículo 1º.

- 1. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 60-2 y 93 y siguientes de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas locales, se establece el IMPUESTO SOBRE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA, que gravará los vehículos de esta naturaleza, aptos para circular por las vías públicas, cualesquiera que sea su clase y categoría.
- 2. Se considera vehículo apto para la circulación el que hubiere sido matriculado en los registros públicos correspondientes y mientras no haya causado baja en los mismos. A los efectos de este impuesto también se considerán aptos los vehículos provistos de permisos temporales y matrícula turística.
- 3. No están sujetos a este impuesto los vehículos que habiendo sido dados de baja en los registros por antigüedad de su modelo, pueden ser autorizados para circular excepcionalmente con ocasión de exhibiciones, certámenes o carreras limitadas a los de esta naturaleza.

# SUJETO PASIVO

Artículo 2º.

Son sujetos pasivos de este impuesto las personas físi-

cas o jurídicas y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, a cuyo nombre conste el vehículo en el permiso de circulación.

#### **EXENCIONES Y BONIFICACIONES**

#### Artículo 3º.

- 1. Estarán exentos del impuesto:
- a) Los vehículos oficiales del Estado, Comunidades Autónomas y Entidades locales adscritos a la defensa nacional o a la seguridad ciudadana.
- b) Los vehículos de representaciones diplomáticas, oficinas consulares, Agentes diplomáticos y funcionarios consulares de carrera acreditados en España, que sean súbditos de los respectivos países, externamente identificados y a condición de reciprocidad en su extensión y grado.

Asimismo, los vehículos de los Organismos internacionales con sede u oficina en España y de sus funcionarios o miembros con estatuto diplomático.

- c) Las ambulancias y demás vehículos directamente destinados a la asistencia sanitaria, que pertenezcan a la Cruz Roja.
- d) Los coches de inválidos o los adaptados para su conducción por disminuidos físicos, siempre que no superen los 12 caballos fiscales y pertenezcan a personas inválidas o disminuidas físicamente.
- e) Los autobuses urbanos adscritos al servicio de transporte público en régimen de concesión administrativa otorgada por el municipio de la imposición.
- f) Los tractores, remolques, semirremolques y maquinaria provistos de la Cartilla de Inspección Agrícola.
- 2. Para poder gozar de las exenciones a que se refieren las letras d) y f) del apartado 1 del presente artículo los interesados deberán instar su concesión indicando las características del vehículo, su matrícula y causa del beneficio. Declarada ésta por la Administración municipal se expedirá un documento que acredite su concesión.

#### BASES Y CUOTA TRIBUTARIA

#### Artículo 4º.

El impuesto se exigirá con arreglo al siguiente cuadro de tarifas:

| Potencia y clase de vehículo            | Cuota: Pesetas (1) |
|---|--------------------|
| A) Turismos:                            |                    |
| De menos de 8 caballos fiscales         | 2.000              |
| De 8 hasta 12 caballos fiscales         | 5.400              |
| De más de 12 hasta 16 caballos fiscales | 11.400             |
| De más de 16 caballos fiscales          | 14.200             |

(1) Los Ayuntamientos podrán incrementar las cuotas fijas en el apartado primero de este artículo, mediante la aplicación sobre las mismas de los coeficientes que a continuación se indican:

# Hasta 1.4

Coeficientes

| Municipios con población de derecho hasta 5.000 habitantes            | Hasta 1,4 |
|---|-----------|
| B) Municipios con población de derecho de 5.001 a 20.000 habitantes   | Hasta 1,6 |
| C) Municipios con población de derecho de 20.001 a 50.000 habitantes  | Hasta 1,7 |
| D) Municipios con población de derecho de 50.001 a 100.000 habitantes | Hasta 1,8 |
| E) Municipios con población de derecho superior a 100.000 habitantes  | Hasta 2,0 |

| B) Autobuses:                                       |          |
|---|----------|
| De menos de 21 plazas                               | 13.200   |
| De 21 a 50 plazas                                   | 18.800   |
| De más de 50 plazas                                 | 23.500   |
| C) Camiones:  |          |
| De menos de 1.000 kilogramos de carga útil          | 6.700    |
| De 1.000 a 2.999 kilogramos de carga útil           | 13.200   |
| De más de 2.999 a 9.999 kilogramos de carga útil    | 18.800   |
| De más de 9.999 kilogramos de carga útil            | 23.500   |
| D) Tractores:                                       |          |
| De menos de 16 caballos fiscales                    | 2.800    |
| De 16 a 25 caballos fiscales                        | 4.400    |
| De más de 25 caballos fiscales                      | 13.200   |
| E) Remolques y semirremolques arrastrados por vehío | culos de |
| tracción mecánica:                                  |          |
| De menos de 1.000 kilogramos de carga útil          | 2.800    |
| De 1.000 a 2.999 kilogramos de carga útil           | 4.400    |
| De más de 2.999 kilogramos de carga útil            | 13.200   |
| F) Otros vehículos:                                 |          |
| Ciclomotores  | 700      |
| Motocicletas hasta 125 c.c.                         | 700      |
| Motocicletas de más de 125 hasta 250 c.c.           | 1.200    |
| Motocicletas de más de 250 hasta 500 c.c.           | 2.400    |
| Motocicletas de más de 500 hasta 1.000 c.c          | 4.800    |
| Motocicletas de más de 1.000 c.c.                   |          |
|   |          |
|   |          |

#### PERIODO IMPOSITIVO Y DEVENGO

Artículo 5º.

- 1. El periodo impositivo coincide con el año natural, salvo en el caso de primera adquisición de los vehículos. En este caso el periodo impositivo comenzará el día en que se produzca dicha adquisición.
- 2. El impuesto se devenga el primer día del periodo impositivo.
- El importe de la cuota del impuesto se prorrateará por trimestres naturales en los casos de primera adquisición o baja del vehículo.

# REGIMENES DE DECLARACION Y DE INGRESO

#### Artículo 6º.

La gestión, liquidación, inspección y recaudación, así como la revisión de los actos dictados en vía de gestión tributaria corresponde al Ayuntamiento del domicilio que conste en el permiso de circulación del vehículo.

#### Artículo 7º.

- 1. Quienes soliciten ante la Jefatura Provincial de Tráfico la matriculación, la certificación de aptitud para circular o la baja definitiva de un vehículo, deberán acreditar, previamente, el pago de impuesto.
- 2. A la misma obligación estarán sujetos los titulares de los vehículos cuando comuniquen a la Jefatura Provincial de Tráfico la reforma de los mismos, siempre que altere su clasificación a efectos de este impuesto, así como también en los casos de transferencia y de cambio de domicilio que conste en el permiso de circulación del vehículo.

3. Las Jefaturas Provinciales de Tráfico no tramitarán los expediente de baja o transferencia de vehículos si no se acredita previamente el pago del impuesto.

Artículo 8º.

El pago del impuesto deberá realizarse dentro del primer trimestre de cada ejercicio para los vehículos que ya estuvieren matriculados o declarados aptos para la circulación. En caso de nueva matriculación o de modificación en el vehículo que altere su clasificación a efectos tributarios, el plazo del pago del impuesto o de la liquidación complementaria será de treinta días a partir del siguiente al de la matriculación o rectificación.

Artículo 9º.

- 1. Anualmente se formará un Padrón en el que figurarán los contribuyentes afectados y las cuotas respectivas que se liquiden por aplicación de la presente Ordenanza, el cual será expuesto al público por quince días a efectos de reclamaciones previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia y edictos en la forma acostumbrada en la localidad.
- 2. Transcurrido el plazo de exposición al público, el Ayuntamiento resolverá sobre las reclamaciones presentadas y aprobará definitivamente el Padrón que servirá de base para los documentos cobratorios correspondientes.

Artículo 10º.

Las cuotas liquidadas y no satisfechas en el período voluntario, se harán efectivas por la vía de apremio, con arreglo a las normas del Reglamento General de Recaudación.

# PARTIDAS FALLIDAS

Artículo 11º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# INFRACCIONES Y SANCIONES

Artículo 12º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 12 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre.

# DISPOSICION TRANSITORIA

Quienes a la fecha de comienzo de aplicación del Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica gocen de cualquier clase de beneficio fiscal en el Impuesto Municipal sobre Circulación de Vehículos, continuarán disfrutando de los mismos en el impuesto citado en primer lugar hasta la fecha de su extinción y, si no tuvieran término de disfrute, hasta el 31 de diciembre de 1992, inclusive.

# **VIGENCIA**

La presente Ordenanza, regirá a partir del ejercicio de 1990 y sucesivos, hasta que se acuerde su modificación o derogación.

# **APROBACION**

La presente Ordenanza que consta de doce artículos, fue aprobada por el Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE CONSTRUCCIONES, INSTALACIONES Y OBRAS

# **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 60-2, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas locales, se establece el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras.

# NATURALEZA Y HECHO IMPONIBLE

Artículo 2º.

El Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras es un tributo indirecto cuyo hecho imponible está constituido por la realización, dentro del término municipal, de cualquier construcción, instalación u obra para la que se exija obtención de la correspondiente licencia de obras o urbanística, se haya obtenido o no dicha licencia, siempre que su expedición corresponda al Ayuntamiento de la imposición.

# SUJETOS PASIVOS

Artículo 3º.

- 1. Son sujetos pasivos de este Impuesto a título de contribuyente:
- a) Las personas físicas o jurídicas y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, propietarios de los inmuebles sobre los que se realicen las construcciones, instalaciones u obras siempre que sean dueños de las obras.
- b) Quien ostente la condición de dueño de la obra en los demás casos.
- 2. Tienen la consideración de sujetos pasivos sustitutos del contribuyente quienes soliciten las correspondientes licencias o realicen las construcciones, instalaciones u obras, si no fueran los propios contribuyentes.

# BASE IMPONIBLE, CUOTA Y DEVENGO

Artículo 4º.

- 1. La base imponible del impuesto está constituída por el coste real y efectivo de la construcción, instalación u obra.
- La cuota de este impuesto será el resultado de aplicar a la base imponible el tipo de gravamen.

- 3. El tipo de gravamen será el dos por 100 (1).
- 4. El impuesto se devenga en el momento de iniciarse la construcción, instalación u obra, aún cuando no se haya obtenido la correspondiente licencia.

#### GESTION

# Artículo 5º.

- 1. Cuando se conceda la licencia preceptiva se practicará una liquidación provisional, determinándose la base imponible en función del presupuesto presentado por los interesados, siempre que el mismo hubiera sido visado por el Colegio Oficial correspondiente. En otro caso, la base imponible será determinada por los técnicos municipales de acuerdo con el coste estimado del proyecto.
- 2. A la vista de las construcciones, instalaciones u obras efectivamente realizadas y del coste real efectivo de las mismas, el Ayuntamiento, mediante la oportuna comprobación administrativa, modificará, en su caso, la base imponible a que se refiere el apartado anterior practicando la correspondiente liquidación definitiva, y exigiendo del sujeto pasivo o reintegrándole, en su caso, la cantidad que corresponda.

# Artículo 6º.

- Las cuotas liquidadas y no satisfechas dentro del periodo voluntario se harán efectivas por la vía de apremio, con arreglo a las normas del Reglamento General de Recaudación.
- 2. Las liquidaciones se notificarán a los sujetos pasivos con expresión de los requisitos previstos en el artículo 124 de la Ley General Tributaria.

# PARTIDAS FALLIDAS

# Artículo 7º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente, de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# INFRACCIONES Y SANCIONES

# Artículo 8º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 12 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

(1) El tipo de gravamen será el 2 por 100, si bien los Ayuntamientos podrán incrementarlo hasta los límites siguientes:

# 

# VIGENCIA

La presente Ordenanza a partir del ejercicio de 1990 y sucesivos, hasta que se acuerde su modificación o derogación.

# APROBACION

La presente Ordenanza, que consta de ocho artículos, fue aprobada por el Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE EL INCREMENTO DEL VALOR DE LOS TERRENOS DE NATURALEZA URBANA

# FUNDAMENTO LEGAL

# Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 60-2, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece el Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana.

# HECHO IMPONIBLE

# Artículo 2º.

Constituye el hecho imponible del impuesto el incremento de valor que experimenten los terrenos de naturaleza urbana y se ponga de manifiesto a consecuencia de la transmisión de la propiedad de los mismos por cualquier título o de la constitución o transmisión de cualquier derecho de goce, limitativo del dominio, sobre los referidos terrenos.

# Artículo 3º.

No está sujeto a este impuesto el incremento de valor que experimenten los terrenos que tengan la consideración de rústicos a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles.

# **EXENCIONES Y DEDUCCIONES**

# Artículo 4º.

- 1. Están exentos de este impuesto los incrementos de valor que se manifiesten a consecuencia de los actos siguientes:
- a) Las aportaciones de bienes y derechos realizadas por los cónyuges a la sociedad conyugal, las adjudicaciones que a su favor y en pago de ellas se verifiquen y las transmisiones que se hagan a los cónyuges en pago de sus haberes comunes.
- b) La constitución y transmisión de cualesquiera derechos de servidumbre.
- c) Las transmisiones de bienes inmuebles entre cónyuges o a favor de los hijos, como consecuencia del cumplimiento de sentencias en los casos de nulidad, separación o divorcio matrimonial.
- 2. Asímismo están exentos de este impuesto los incrementos de valor correspondientes cuando la obligación de satisfacer dicho impuesto recaiga sobre las siguientes personas o Entidades:
- a) El Estado, las Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, a las que pertenezca el municipio, así como sus

respectivos Organismos autónomos de carácter administrativo.

- b) El Municipio de la imposición y demás Entidades Locales integradas o en las que se integre dicho Municipio y sus Organismos autónomos de carácter administrativo.
- c) Las instituciones que tengan la calificación de benéficas o benéfico-docentes,
- d) Las Entidades gestoras de la Seguridad Social y de Mutualidades y Montepíos constituidas conforme a lo previsto en la Ley 33/1984, de 2 de agosto.
- e) Las personas o Entidades a cuyo favor se haya reconocido la exención en Tratados o Convenios Internacionales.
- f) Los titulares de concesiones administrativas revertibles de los terrenos afectos a las mismas.
  - g) La Cruz Roja Española.

# SUJETOS PASIVOS

Artículo 5º.

Tendrá la condición de sujeto pasivo del impuesto:

- a) En las transmisiones de terrenos o en la constitución o transmisión de derechos reales de goce limitativos del dominio a título lucrativo, el adquirente del terreno o la persona a cuyo favor se constituya o transmita el derecho real de que se trate.
- b) En las transmisiones de terrenos o en la constitución o transmisión de derechos reales de goce limitativos del dominio a título oneroso, el transmitente del terreno o la persona que constituya o transmita el derecho real de que se trate.

#### BASE IMPONIBLE

Artículo 6º.

1. La base imponible de este impuesto está constituída por el incremento real del valor de los terrenos de naturaleza urbana puesto de manifiesto en el momento del devengo y experimentado a lo largo de un período máximo de veinte años.

2. Para determinar el importe del incremento real se aplicará sobre el valor del terreno en el momento del devengo el porcentaje que resulte del cuadro siguiente:

| PERIODO          | PORCENTAJI<br>ANUAL (1 |     |  |
|------------------|------------------------|-----|--|
| De 1 a 5 años    |                        | 2.4 |  |
| De hasta 10 años |                        | 2.2 |  |
| De hasta 15 años |                        | 2.3 |  |
| De hasta 20 años |                        | 2,4 |  |

(1) Cuadro de porcentajes anuales para determinar el incremento de valor

| Población de derecho    | Periodo de 1 hasta<br>5 años<br>Porcentaje anual |      | Periodo de hasta<br>10 años<br>Porcentaje anual |      | Periodo de hasta<br>15 años<br>-<br>Porcentaje anual |      | Periodo de hasta<br>20 años<br>-<br>Porcentaje anual |      |
|-------------------------|--|------|---|------|--|------|--|------|
| to the second           | Máx.   | Mín. | Máx.  | Mín. | Máx.   | Mín. | Máx.   | Mín. |
| Hasta 50.000 habitantes | 2,6  | 2,2  | 2,4   | 2,0  | 2,5  | 2,1  | 2,6  | 2,2  |
| De 50.001 a 100.000     | 2,7  | 2,3  | 2,5   | 2,1  | 2,6  | 2,2  | 2,7  | 2,3  |
| De 100.001 a 500.000    | 2,8  | 2,4  | 2,6   | 2,2  | 2,7  | 2,3  | 2,8  | 2,4  |
| De 500.001 a 1.000.000  | 2,9  | 2,5  | 2,7   | 2,3  | 2.8  | 2.4  | 2,9  | 2,5  |
| Más de 1.000.000        | 3,0  | 2,6  | 2,8   | 2,4  | 2,9  | 2,5  | 2,9  | 2,5  |

Los porcentajes anuales podrán ser modificados por las leyes de Presupuestos Generales del Estado.

- 3. En las transmisiones de terrenos, el valor de los mismos en el momento del devengo será el que tenga fijado en dicho momento a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles.
- 4. En la constitución y transmisión de derechos reales de goce limitativos del dominio, el cuadro de porcentajes anuales, contenido en el apartado 2 de este artículo, se aplicará sobre la parte del valor definido en el apartado anterior que represente, respecto del mismo, el valor de los referidos derechos calculado mediante la aplicación de las normas fijadas a efectos del Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados.
- 5. En la constitución o transmisión del derecho a elevar una o más plantas sobre un edificio o terreno, o del derecho de realizar la construcción bajo suelo sin implicar la existencia de un derecho real de superficie, el cuadro de porcentajes anuales, contenido en el apartado 2 de este artículo, se aplicará sobre la parte del valor definido en el apartado 3 que represente, respecto del mismo, el módulo de proporcionalidad fijado en la escritura de transmisión o, en su defecto, el que resulte de establecer la proporción entre la superficie o volumen de las plantas a construir en vuelo o subsuelo y la total superficie o volumen edificados una vez construídas aquéllas.
- 6. En los supuesto de expropiación forzosa, el cuadro de porcentajes, contenido en el apartado 2 de este artículo, se aplicará la parte del justiprecio que corresponda al valor del terreno.

# CUOTA

Artículo 7º.

 La cuota de este impuesto será el resultado de aplicar a la base imponible los tipos correspondientes de la escala de gravamen que se señala:

| PERIODO TIPO PORCENTA |     |
|-----------------------|-----|
| De 1 a 5 años         | 20% |
| De hasta 10 años      | 20% |
| De hasta 15 años      |     |
| De hasta 20 años      | 20% |

(1) La escala de gravamen será fijada por el Ayuntamiento sin que el tipo mínimo pueda ser inferior ni el tipo máximo pueda ser superior a los que a continuación se señalan para cada caso:

|  | Mínimo<br>—<br>orcentaje | Máximo Porcentaje          |
|--|--------------------------|----------------------------|
| A) Municipios con población de derecho hasta 5.000 hab | 17                       | 26<br>27<br>28<br>29<br>30 |

Dentro de los límites señalados en la escala contenida en el apartado anterior, los Ayuntamientos podrán fijar un solo tipo de gravamen, o uno para cada uno de los períodos de generación del incremento de valor indicados en el cuadro comprendido en el apartado 2 del artículo anterior.

2. Gozarán de una bonificación de hasta el 99 por 100 de las cuotas que se devenguen en las transmisiones que se realicen con ocasión de las operaciones de fusión o escisión de Empresas a que se refiere la Ley 76/1980, de 26 de diciembre, siempre que así lo acuerde el Ayuntamiento.

Si los bienes cuya transmisión dió lugar a la referida bonificación fuesen enajenados dentro de los cinco años siguientes a la fecha de la fusión o escisión, el importe de dicha bonificación deberá ser satisfecho al Ayuntamiento, ello sin perjuicio del impuesto que corresponda por la citada enajenación.

Tal obligación recaerá sobre la persona o Entidad que adquirió a consecuencia de la operación de fusión o escisión.

# DEVENGO

Artículo 8º.

- 1. El impuesto se devenga:
- a) Cuando se transmita la propiedad del terreno, ya sea a título oneroso o gratuito, entre vivos o por causa de muerte, en la fecha de la transmisión.
- b) Cuando se constituya o transmita cualquier derecho real de goce limitativo del dominio, en la fecha en que tenga lugar la constitución o transmisión.
- 2. En los actos o contratos en que medie alguna condición, su calificación se hará con arreglo a las prescripciones contenidas en el Código Civil. Si fuese suspensiva no se liquidará el impuesto hasta que ésta se cumpla. Si la condición fuese resolutaria, se exigirá el impuesto desde luego, a reserva, cuando la condición se cumpla, de hacer la oportuna devolución según la regla del apartado anterior.

#### **GESTION DEL IMPUESTO**

Sección primera.— Obligaciones de los contribuyentes.

Artículo 9º.

- 1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante la Administración municipal la declaración correspondiente por el Impuesto, según modelo oficial que facilitará aquélla, que contendrá los elementos de la relación tributaria imprescindibles para practicar la liquidación procedente.
- 2. Dicha declaración deberá ser presentada en los siguientes plazos, a contar desde la fecha en que se produzca el devengo del impuesto:
- a) Cuando se trate de actos intervivos, el plazo será de treinta días.
- b) Cuando se trate de actos por causa de muerte, el plazo será de seis meses prorrogables hasta un año a solicitud del sujeto pasivo.
- 3. A la declaración se acompañará el documento en el que consten los actos o contratos que originan la imposición.
- 4. Con independencia de lo dispuesto en el apartado primero de este artículo, están igualmente obligados a comunicar al Ayuntamiento la realización del hecho imponible en los mismos plazos que los sujetos pasivos:
- a) En los supuestos contemplados en la letra a) del artículo 5, el adquiriente o la persona a cuyo favor se constituya o transmita el derecho real de que se trate.

5. Asimismo, los Notarios estarán obligados a remitir al Ayuntamiento respectivo, dentro de la primera quincena de cada trimestre, relación o índice comprensivo de todos los documentos por ellos autorizados en el trimestre anterior, en los que se contengan hechos, actos o negocios jurídicos que pongan de manifiesto la realización del hecho imponible de este impuesto, con excepción de los actos de última voluntad. También estarán obligados a remitir, dentro del mismo plazo, relación de los documentos privados comprensivos de los mismos hechos, actos o negocios jurídicos, que les hayan sido presentados para conocimiento o legitimación de firmas. Lo prevenido en este apartado se entiende sin perjuicio del deber general de colaboración establecido en la Ley General Tributaria.

Sección segunda.— Liquidaciones. Artículo 10º.

- 1. Los sujetos pasivos del Impuesto podrán autoliquidar el mismo utilizando los impresos que al efecto le facilitará la Administración Municipal.
- 2. La autoliquidación llevará consigo el ingreso de la cuota resultante de la misma dentro de los plazos previstos en el número 2, del artículo anterior.
- 3. Respecto de dichas autoliquidaciones, el Ayuntamiento correspondiente sólo podrá comprobar que se han efectuado mediante la aplicación correcta de las normas reguladoras del impuesto, sin que puedan atribuirse valores, bases o cuotas diferentes de las resultantes de tales normas.

Sección tercera.— Recaudación.

Artículo 11º.

La recaudación de este Impuesto se realizará en la forma, plazos y condiciones que se establecen en las disposiciones vigentes sobre la materia.

Sección cuarta. — Devoluciones.

Artículo 12º.

- 1. Cuando se declare o reconozca judicial o administrativamente por resolución firme haber tenido lugar la nulidad, rescisión o resolución del acto o contrato determinante de la transmisión del terreno o de la constitución o transmisión del derecho real de goce sobre el mismo, el sujeto pasivo tendrá derecho a la devolución del impuesto satisfecho, siempre que dicho acto o contrato no le hubiere producido efectos lucrativos y que reclame la devolución en el plazo de cinco años desde que la resolución quedó firme, entendiéndose que existe efecto lucrativo cuando no se justifique que los interesados deban efectuar las recíprocas devoluciones a que se refiere el artículo 1.219 del Código Civil. Aunque el acto o contrato no haya producido efectos lucrativos, si la rescisión o resolución se declarase por incumplimiento de las obligaciones del sujeto pasivo del impuesto, no habrá lugar a devolución alguna.
- 2. Si el contrato queda sin efecto por mutuo acuerdo de las parte contratantes, no procederá la devolución del impuesto satisfecho y se considerará como un acto nuevo sujeto a tributación. Como tal mutuo acuerdo se estimará la avenencia en acto de conciliación y el simple allanamiento a la demanda.

Sección quinta.— Infracciones y sanciones.

Artículo 13º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en la Ley General Tributaria y en las demás leyes del Estado reguladoras de la materia, así como en las disposiciones dictadas para su desarrollo, conforme se orden en el artículo 12 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre.

# DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza surtirá efectos a partir de 1 de enero de 1990 y seguirá en vigor en tanto no se acuerde su modificación o derogación.

#### **APROBACION**

La presente Ordenanza, que consta de trece artículos, fue aprobada por el Ayuntamiento pleno en sesión extraordinaria celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DE LA TASA POR LICENCIA DE APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece la tasa por licencia de apertura de establecimientos.

# OBLIGACION DE CONTRIBUIR

Artículo 2º.

- 1. Hecho imponible.— Constituye el hecho imponible de la tasa la actividad municipal desarrollada con motivo de apertura de establecimientos industriales y comerciales, tendente a verificar si los mismos reunen las condiciones requeridas para su normal funcionamiento, como presupuesto necesario para el otorgamiento de la preceptiva licencia municipal.
- 2. Obligación de contribuir.— La obligación de contribuir nace con la petición de la licencia o desde la fecha en que debió solicitarse, en el supuesto de que fuera preceptiva.

La obligación de contribuir no se verá afectada por la denegación de la licencia solicitada, ni por la renuncia o desestimiento del solicitante.

- 3. Sujeto pasivo.— Son sujetos pasivos, en concepto de contribuyentes, las personas físicas o jurídicas, solicitantes de la licencia o las que se vinieren obligadas a su solicitud, como titulares, de establecimientos en los que se produzca alguno de los siguientes hechos:
  - a) Primera instalación.
  - b) Traslado de local.
  - c) Cambio de actividad, y
- d) Cualesquiera otros supuestos de apertura de establecimientos.

### BASES Y TARIFAS

Artículo 3º.

Base imponible.— Constituye la base imponible de la tasa la renta anual que corresponda al establecimiento.

A tales efectos se aplicarán las siguientes reglas:

- a) En el supuesto de que el sujeto pasivo sea el propietario, usufructuario o titular de una concesión administrativa sobre el establecimiento: la renta anual será la que resulte de aplicar el tipo de interés básico del Banco de España al valor catastral que el establecimiento tenga señalado en el Impuesto sobre Bienes Inmuebles.
- b) En los demás casos: la renta anual será la que satisfaga por cada establecimiento.

Artículo 4º.

Cuota tributaria.— La cuota tributaria se determinará aplicando el tipo de gravamen del 20 por 100 sobre la base imponible.

# **EXENCIONES O BONIFICACIONES**

Artículo 5º.

No se concederá exención o bonificación alguna.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

Artículo 6º.

La autorización se otorgará a instancia de parte.

Artículo 7º.

El pago de la cuota se efectuará previa liquidación para ingreso directo.

Artículo 8º.

Las liquidaciones de la tasa se notificarán a los sujetos pasivos con expresión de los requisitos previsto en el artículo 124 de la Ley General Tributaria, que a continuación se indican:

a) De los elementos esenciales de la liquidación.

- b) De los medios de impugnación que puedan ser ejercidos, con indicación de plazos y organismos en que habrán de ser interpuestos, y
- c) Del lugar, plazo y forma en que debe ser satisfecha la deuda tributaria.

Artículo 9º.

Las cuotas liquidadas y no satisfechas dentro del período voluntario se harán efectivas por la vía de apremio, con arreglo a las normas del Reglamento General de Recaudación.

# INFRACCIONES Y SANCIONES

Artículo 10º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 11 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

# PARTIDAS FALLIDAS

Artículo 11º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables, aquellas cuotas que no hayan podido hacerse por el procedi-

miento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# APROBACION Y VIGENCIA

# DISPOSICION FINAL

- La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990 hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- La presente Ordenanza, que consta de once artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DE LA TASA POR PRESTACION DE LOS SERVICIOS DE ALCANTARILLADO

# FUNDAMENTO LEGAL

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece la tasa por prestación de los servicios de alcantarillado.

# OBLIGACION DE CONTRIBUIR

Artículo 2º.

- 1. Hecho imponible.— Constituye el hecho imponible de la tasa la actividad municipal, técnica y administrativa tendente a verificar si se cumplen las condiciones necesarias para autorizar la acometida a la red de alcantarillado municipal. Así como la prestación del servicio de evaluación de aguas pluviales, negras y residuales a través de la red de alcantarillado municipal (1).
- Obligación de contribuir.— La obligación de contribuir nace desde que tenga lugar la prestación del servicio.
- 3. Sujeto pasivo. Están obligados al pago de la tasa, en concepto de contribuyentes, las personas físicas y jurídicas, y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que resulten beneficiadas.

Tendrán la consideración de sustitutos del contribuyente, los propietarios de las viviendas o locales, quienes podrán repercutir, en su caso, sobre los respectivos beneficiarios.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

Artículo 3º.

1. Anualmente se formará un Padrón en el que figurarán los contribuyentes afectados y las cuotas respectivas que se liquiden, por aplicación de la presente Ordenanza, el cual será expuesto al público por quince días a efectos de reclamaciones previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia y por pregones y edictos en la forma acostumbrada en la localidad.

 Transcurrido el plazo de exposición al público, el Ayuntamiento resolverá sobre las reclamaciones presentadas y aprobará definitivamente el Padrón que servirá de base para los documentos cobratorios correspondientes.

Artículo 4º.

Las bajas deberán cursarse, a lo más tardar, el último día laborable del respectivo período, para surtir efectos a partir del siguiente. Quienes incumplan tal obligación seguirán sujetos al pago de la exacción.

Artículo 5º.

Las altas que se produzcan dentro del ejercicio, surtirán efectos desde la fecha en que nazca la obligación de contribuir, por la Administración se procederá a notificar a los sujetos pasivos la liquidación correspondiente al alta en el padrón, con expresión de:

a) los elementos esenciales de la liquidación.

- b) los medios de impugnación que puedan ser ejercidos, con indicación de plazos y organismos en que habrán de ser interpuestos; y
- c) lugar, plazo y forma en que debe ser satisfecha la deuda tributaria.

Artículo 6º.

En el supuesto de licencia de acometida, el contribuyente deberá formular la correspondiente solicitud. Concedida la licencia, se practicará la liquidación que proceda que será notificada para ingreso directo en la forma y plazos que señala el Reglamento General de Recaudación.

# **EXENCIONES O BONIFICACIONES**

Artículo 7º.

No se concederá exención o bonificación alguna.

# BASE IMPONIBLE Y CUOTA TRIBUTARIA

Artículo 8º.

- 1. La cuota tributaria correspondiente a la concesión de licencia de acometida a la red de alcantarillados se exigirá por una sola vez y consistirá en la cantidad fija de tres mil quinientas (3.500) pesetas.
- 2. La cuota tributaria por la prestación de los servicio de alcantarillado (1) se determinará en función de Acometida a red general aplicándose la siguiente:

TARIFA

# CONCEPTO

PESETAS

I. Viviendas.

Por alcantarillado cada acometida(1) ...... 800 ptas. año II. Locales de negocio.

Por alcantarillado cada acometida(1) ...... 800 ptas. año

# INFRACCIONES Y SANCIONES

Artículo 9º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos

(1) Y, en su caso, depuración de aguas residuales.

77 y siguientes de la Ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 11 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

#### PARTIDAS FALLIDAS

Artículo 10º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables, aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# **ACTUALIZACION DE TARIFAS**

Artículo 11º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas cada año automáticamente en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto de Estadísticas, a partir del año 1991.

#### APROBACION Y VIGENCIA

#### DISPOSICION FINAL

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente Ordenanza, que consta de once artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

ORDENANZA REGULADORA DE LA TASA POR
OTORGAMIENTO DE LICENCIAS Y
AUTORIZACIONES ADMINISTRATIVAS DE
AUTO-TAXIS Y DEMAS VEHICULOS DE ALQUILER

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece la tasa por otorgamiento de licencias y autorizaciones administrativas de auto-taxis y demás vehículos de alquiler.

# OBLIGACION DE CONTRIBUIR

Artículo 2º.

- 1. Hecho imponible.— Constituye el hecho imponible de la tasa:
- a) La concesión, expedición y registro de la licencia y autorización administrativa para el servicio de transporte en auto-taxis y demás vehículos de alquiler de las clases A, B y C del Reglamento Nacional de los Servicios Urbanos e Interurbanos de Transportes de Automóviles ligeros.
- b) El uso y explotación de las licencias de dichas clases A, B v C.
- c) La aplicación de las licencias a otro vehículo por sustitución de anterior.

- 2. Obligación de contribuir.— La obligación de contribuir nace y se devenga la tasa, en la fecha en que se conceda o expida la correspondiente licencia o autorización.
- 3. Sujeto pasivo.— Están obligados al pago de la tasa, en concepto de contribuyente, las personas físicas y jurídicas, y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que se indican:
- a) Por la concesión, expedición y registro, y por el uso y explotación de las licencias de las clases A, B y C, la persona a cuyo favor se expidan.
- b) Por la sustitución del vehículo afecto a una licencia, el titular de la misma.

# BASE IMPONIBLE Y CUOTA TRIBUTARIA

Artículo 3º.

- 1. La bese imponible está constituída por la naturaleza del servicio o actividad.
- 2. La cuota tributaria se determinará por aplicación de la siguiente:

#### TARIFA

# 

B) Uso y explotación de licencias

Por cada licencia al año:

| 1. | De la | a clase | A | "Auto-taxis"            |       |
|----|-------|---------|---|-------------------------|-------|
| 2. | De la | a clase | В | "Auto-turismos"         | 5.000 |
| 3. | De la | a clase | C | "Especiales o de abono" | 7.000 |

C) Sustitución de vehículos

Por cada licencia:

| FOI Cada IICCIICIA.                      |        |
|--|--------|
| 1. De la clase A "Auto-taxis"            |        |
| 2. De la clase B "Auto-turismos"         | 10.000 |
| 3. De la clase C "Especiales o de abono" | 15.000 |

#### **EXENCIONES O BONIFICACIONES**

Artículo 4º.

No se concederá exención o bonificación alguna.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

Artículo 5º.

La autorización se otorgará a instancia de parte y, una vez concedida, se entenderá tácita y anualmente prorrogada en tanto su titular no renuncie expresamente a aquélla.

Artículo 6º.

El pago de la cuota se efectuará previa liquidación para ingreso directo, una vez concedidas las licencias o autorizaciones de que se trate y realizados los servicios solicitados.

Artículo 7º.

Las liquidaciones de la tasa se notificarán a los sujetos pasivos con expresión de los requisitos previstos en el artículo

124 de la Ley General Tributaria, que a continuación se indican:

- a) De los elementos esenciales de la liquidación.
- b) De los medios de impugnación que puedan ser ejercidos, con indicación de plazos y organismos en que habrán de ser interpuestos, y
- c) Del lugar, plazo y forma en que debe ser satisfecha la deuda tributaria.

#### Artículo 8º.

Las cuotas liquidadas y no satisfechas dentro del período voluntario se harán efectivas por la vía de apremio, con arreglo a las normas del Reglamento General de Recaudación.

# INFRACCIONES Y SANCIONES

#### Artículo 9º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables, aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# **ACTUALIZACION DE TARIFAS**

#### Articulo 11º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991.

# APROBACION Y VIGENCIA

#### DISPOSICION FINAL

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente Ordenanza, que consta de once artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

ORDENANZA REGULADORA DE LA TASA POR LOS DOCUMENTOS QUE EXPIDAN O DE QUE ENTIENDAN LA ADMINISTRACION O LAS AUTORIDADES MUNICIPALES

# **FUNDAMENTO LEGAL**

# Artículo 1º.

De conformidad por lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece la tasa por los documentos que expidan o de que entiendan la Administración o las Autoridades Municipales.

# OBLIGACION DE CONTRIBUIR

# Artículo 2º.

1. Hecho imponible.— Constituye el hecho imponible de la tasa activa administrativa desarrollada con motivo de la

tramitación a instancia de parte, de los documentos que se expidan o de que entiendan la Administración o las Autoridades Municipales.

- 2. Obligación de contribuir.— La obligación de contribuir nace en el momento de la presentación de la solicitud que inicie el expediente.
- 3. Sujeto pasivo.— Están obligados al pago de la tasa, en concepto de contribuyentes, las personas físicas y jurídicas, y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que soliciten, provoquen o en cuyo interés redunde la tramitación del documento o expediente.

# BASE IMPONIBLE Y CUOTA TRIBUTARIA

# Artículo 3º.

- 1. Constituirá la base de la presente tasa, la naturaleza de los expedientes a tramitar y de los documentos a expedir.
- 2. La cuota tributaria se determinará por la aplicación de la siguiente

# 

# **EXENCIONES O BONIFICACIONES**

#### Artículo 4º.

- Estarán exentos del pago de la tasa aquellos contribuyentes en que concurra alguna de las circunstancias siguientes:
  - a) Haber sido declarados pobres por precepto legal.
  - b) Estar incluidos en el Padrón de Beneficencia.
- 2. No se concederá bonificación alguna de los importes de las cuotas señaladas en las Tarifas.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

#### Artículo 5º.

- 1. El funcionario encargado del Registro general de entrada y salida de documentos y comunicaciones de la Administración municipal, llevará cuenta y razón de todas las partidas del sello municipal que se le entreguen, y efectuará el ingreso y liquidaciones pertinentes que el Ayuntamiento acuerde.
- 2. Los documentos que deben iniciar un expediente se presentarán en las oficinas municipales o en las señaladas en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.
- 3. Las cuotas se satisfarán mediante la estampación del sello municipal correspondiente, en las Oficinas municipales en el momento de la presentación de los documentos que inicien el expediente.
- Los documentos recibidos a través de las oficinas señaladas en el artículo 66 de la ley de Procedimiento Admi-

nistrativo, serán admitidos provisionalmente, pero no podrán dárseles curso sin el previo pago de los derechos, a cuyo fin se requerirá el interesado para que en el plazo de diez días abone las cuotas correspondientes, mediante la aportación de los sellos municipales precisos, con el apercibimiento de que, transcurrido que sea dicho plazo sin efectuarlo, se tendrán los escritos por no presentados y se procederá a su archivo.

5. Los sellos serán inutilizados por el funcionario que reciba la solicitud del documento mediante la estampación de la fecha en que lo hiciere.

#### Artículo 6º.

Los derechos por cada petición de busca de antecedentes se devengarán aunque sea negativo su resultado.

# Artículo 7º.

Las certificaciones o documentos que expida la Administración Municipal, no se entregarán ni remitirán sin que previamente se haya satisfecho la correspondiente cuota tributaria.

# INFRACCIONES Y SANCIONES

#### Artículo 8º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como las sanciones que las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 11 de la ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

# PARTIDAS FALLIDAS

#### Artículo 9º.

Se consideran partidas fallidas o créditos incobrables, aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Recaudación.

# **ACTUALIZACION DE TARIFAS**

# Artículo 10º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán las actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991.

# APROBACION Y VIGENCIA

# DISPOSICION FINAL

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor en día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- La presente Ordenanza, que consta de diez artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DE LA TASA POR EL SERVICIO DE RECOGIDA DOMICILIARIA DE BASURAS O RESIDUOS SOLIDOS URBANOS

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

#### Artículo 1º.

- 1. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece la tasa de recogida domiciliaria de basuras o residuos sólidos urbanos.
- 2. Por el carácter higiénico-sanitario la recepción del servicio es obligatoria.

# OBLIGACION DE CONTRIBUIR

#### Artículo 2º.

- 1. Hecho imponible.— Constituye el hecho imponible de la tasa la prestación del servicio de recepción obligatoria de recogida de basuras domiciliaria y residuos sólidos urbanos de viviendas, establecimientos hoteleros, y locales donde se ejerzan actividades industriales, comerciales.
- 2. Obligación de contribuir.— La obligación de contribuir nace con la prestación del servicio, por tener la condición de obligatoria y general, entendiéndose utilizado por los titulares de viviendas y locales existentes en la zona que cobra la organización del servicio municipal.
- 3. Sujeto pasivo.— están obligados al pago de la tasa, en concepto de contribuyentes, las personas físicas y jurídicas, y las Entidades a que se refiere el artículo 33 de la ley general Tributaria, que resulten beneficiadas.

Tendrán la consideración de sustitutos del contribuyente, los propietarios de las viviendas o locales, quienes podrán repercutir, en su caso, sobre los respectivos beneficiarios.

# BASE IMPONIBLE Y CUOTA TRIBUTARIA

# Artículo 3º.

- 1. La base imponible de la tasa se determinará en función de la naturaleza y destino de los inmuebles.
- 2. La cuota tributaria se determinará por aplicación de la siguiente

# TARIFA

# <u>CONCEPTO</u> <u>PESETAS/AÑO</u>

# Prestación del servicio en:

| 1. Viviendas familiares         | 3,600 |
|---------------------------------|-------|
| 2. Bares, cafeterías            | 3,600 |
| 3. Hoteles, fondas, residencias | 3,600 |
| 4. Locales industriales         | 3.600 |
| 5. Locales comerciales          | 3,600 |

# **EXENCIONES O BONIFICACIONES**

#### Artículo 4º.

No se concederá ninguna exención o bonificación alguna.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

#### Artículo 5º.

- 1. Anualmente se formará un Padrón en el que figurarán los contribuyentes afectados y las cuotas respectivas que se liquiden, por aplicación de la presente Ordenanza, el cual será expuesto al público por quince días a efectos de reclamaciones previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia y por pregones y edictos en la forma acostumbrada en la localidad.
- Transcurrido el plazo de exposición al público, el Ayuntamiento resolverá sobre las reclamaciones y aprobará definitivamente el Padrón que servirá de base para los documentos cobratorios correspondientes.

# Artículo 6º.

Las bajas deberán cursarse, a lo más tardar el último día laborable del respectivo período, para surtir efectos a partir del día siguiente. Quienes incumplan tal obligación seguirán sujetos al pago de la exacción.

# Artículo 7º.

Las altas que se produzcan dentro del ejercicio, surtirán efectos desde la fecha en que nazca la obligación de contribuir, por la Administración se procederá a notificar a los sujetos pasivos la liquidación correspondiente al alta en el padrón, con expresión de:

- a) los medios esenciales de la liquidación,
- b) los medios de impugnación que puedan ser ejercidos, con indicación de plazos y organismos en que habrán de ser impuestos; y
- c) lugar, plazo y forma en que debe ser satisfecha la deuda tributaria.

# Artículo 8º.

Las cuotas liquidadas y no satisfechas dentro del período voluntario se harán efectivas por la vía de apremio, con arreglo a las normas del Reglamento General de Recaudación.

#### INFRACCIONES Y SANCIONES

# Artículo 9º.

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la ley General Tributaria, conforme se ordena en el artículo 11 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.

# PARTIDAS FALLIDAS

#### Artículo 10º.

Se considerarán partidas fallidas o créditos incobrables, aquellas cuotas que no hayan podido hacerse efectivas por el procedimiento de apremio, para cuya declaración se formalizará el oportuno expediente de acuerdo con lo prevenido en el vigente Reglamento de Recaudación.

#### ACTUALIZACION DE TARIFAS

#### Artículo 11º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991.

# APROBACION Y VIGENCIA

#### DISPOSICION FINAL

- La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la provincia", y comenzará a aplicarse el día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente ordenanza, que consta de once artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

ORDENANZA REGULADORA DE LOS PRECIOS POR OCUPACION DE TERRENOS DE USO PUBLICO CON MERCANCIAS, MATERIALES DE CONSTRUCCION, ESCOMBROS, VALLAS, PUNTALES, ASNILLAS, ANDAMIOS Y OTRAS INSTALACIONES ANALOGAS

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

#### Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 117 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece el precio público por utilizaciones privativas o aprovechamientos especiales que se deriven de la ocupación de terrenos de uso público con mercancías, materiales de construcción, escombros, vallas, puntales, asnillas, andamios y otras instalaciones análogas que se regirá por la presente Ordenanza.

#### SUJETO PASIVO

#### Artículo 2º.

Se hallan obligadas al pago del precio público por la ocupación de terrenos público con mercancías, materiales de construcción, escombros, vallas, puntales, asnillas, andamios y otras instalaciones análogas, las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, a cuyo favor se otorgue la licencia, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si actuó sin la preceptiva autorización.

#### **TARIFAS**

#### Artículo 3º.

La cuantía del precio público será la fijada en la siguiente:

#### TARIFA

| CONCEPTO                | UNIDAD<br>DE ADEUDO | CATEGORIA<br>CALLE |            | ESETA<br>Al mes  | S<br>Al año |
|-------------------------|---------------------|--------------------|------------|------------------|-------------|
| Ocupación vía pública   |                     |                    | of a large | ricular<br>pices | didn'       |
| con mercancías, mate-   |                     |                    |            |                  |             |
| riales de construcción, |                     |                    |            |                  |             |
| escombros, vallas,      |                     |                    |            |                  |             |
| puntales, asnillas, an- |                     |                    |            |                  |             |
| damios y otras instala- |                     |                    |            |                  |             |
| ciones análogas         | 1 m2                | única              | 2          | 60               | 720         |

# OBLIGACION DE PAGO

Artículo 4º.

- 1. La obligación de pago nace:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos de la vía pública: en el momento de solicitar la correspondiente licencia.
- b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados: el día primero de cada uno de los períodos naturales de tiempo señalados en la tarifa.
  - 2. El pago del precio público se efectuará:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos: por ingreso directo en la Caja de la Tesorería Municipal, con anterioridad a la entrega de la correspondiente licencia o autorización.

El ingreso efectuado tendrá, de conformidad con el artículo 47-1, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, carácter de depósito previo, elevándose a definitivo al concederse la correspondiente licencia o autorización.

b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados y prorrogados: una vez incluidos en los padrones o matrículas del precio público, por trimestres naturales en las oficinas de este Ayuntamiento desde el día 16 del primer mes del trimestre hasta el día 15 del segundo mes.

# **EXENCIONES Y BONIFICACIONES**

Artículo 5º.

No se concederá exención o bonificación alguna respecto al precio público regulado por la presente Ordenanza.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

Artículo 6º.

- Las cantidades exigibles se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado, siendo irreducibles por el período autorizado.
- 2. Las personas o entidades interesadas en la concesión de aprovechamientos deberán solicitar la correspondiente licencia, realizar el depósito previo, de conformidad con el artículo 47-1, de la ley 39/1988. de 28 de diciembre, y formular declaración en la que conste el tipo de mercancías, clase de materiales, etc., con los que ocupará la vía pública y tiempo aproximado de la ocupación.
- 3. Comprobadas las declaraciones formuladas, se concederán las autorizaciones de no existir diferencias. En el supuesto de existir diferencias serán notificadas a los interesados, girándoseles las liquidaciones complementarias que procedan, las autorizaciones se concederán una vez subsanadas las diferencias y realizado el ingreso complementario.
- Los interesados, en el supuesto de denegación de la autorización, podrán solicitar la devolución del importe del depósito previo.
- No se permitirá la ocupación hasta tanto no sea ingresado el importe del depósito previo y haya sido concedida la autorización.

- Autorizada la ocupación se entenderá prorrogada automáticamente, hasta que se solicite la baja por el interesado, o se declare su caducidad.
- 7. La presentación de la baja surtirá efectos a partir del día primero del mes siguiente del período autorizado.
- 8. La no presentación de la baja determinará la obligación de seguir abonando el precio público.
- 9. En el supuesto de que se produjesen desperfectos en el pavimento o en las instalaciones de la vía pública, los titulares de la licencia o autorización estarán obligados a reintegrar el importe de los gastos de reconstrucción y reparación derivados de los daños causados.

# CATEGORIAS DE LAS CALLES

Artículo 7º.

 Para la aplicación de determinados conceptos de la Tarifa, las calles del municipio se clasifican como única categoría.

# ACTUALIZACION DE TARIFAS

Artículo 8º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes que el Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991

# APROBACION Y VIGENCIA

# DISPOSICION FINAL

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente Ordenanza, que consta de ocho artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DE LOS PRECIOS PUBLICOS POR INDUSTRIAS CALLEJERAS Y RODAJE CINEMATOGRAFICO

# **FUNDAMENTO LEGAL**

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 117 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece el precio público por utilizaciones privativas o aprovechamientos especiales que se deriven de industrias callejeras y ambulantes y rodaje cinematográfico que se regirá por la presente Ordenanza.

# SUJETO PASIVO

Artículo 2º.

Se hallan obligadas al precio público por industrias callejeras y ambulantes y rodaje cinematográfico, las personas físicas y jurídicas y las entidades a que se refiere el articulo 33 de la ley General Tributaria, a cuyo favor se otorgue la licencia, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se actuó sin la preceptiva autorización.

#### **TARIFAS**

# Artículo 3º.

La cuantía del precio público será la fijada en la siguiente:

#### **TARIFA**

|                              | UNIDAD    |        | PESE   | ESETAS       |  |
|------------------------------|-----------|--------|--------|--------------|--|
| CLASE DE INSTALACION         | DE ADEUDO | Al día | Al mes | Al trimestre |  |
| Por cualquier tipo de insta- |           |        |        |              |  |
| lación o industria calleiera | m2        | 20     | 200    | 500          |  |

#### **OBLIGACION DEL PAGO**

#### Artículo 4º.

- 1. La obligación de pago nace:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos de la vía pública: en el momento de solicitar la correspondiente licencia.
- b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados: el día primero de cada uno de los períodos naturales de tiempo señalados en la Tarifa.
  - 2. El pago del precio público se efectuará:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos: por ingreso directo en la Caja de la tesorería Municipal, con anterioridad a la entrega correspondiente licencia o autorización.

El ingreso efectuado tendrá, de conformidad con el artículo 47-1, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, carácter de depósito previo, elevándose a definitivo al concederse la correspondiente licencia o autorización.

b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados y prorrogados: una vez incluidos en los padrones o matrículas al precio público, por trimestres naturales en las oficinas de este Ayuntamiento desde el día 16 del primer mes del trimestre hasta el día 15 del segundo mes.

#### **EXENCIONES Y BONIFICACIONES**

# Artículo 5º.

No se concederá exención o bonificación alguna respecto al precio público regulado por la presente Ordenanza.

#### ADMINISTRACION Y COBRANZA

#### Artículo 6º.

- La cantidades exigibles se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado, siendo irreducibles por el período autorizado.
- 2. Las personas o entidades interesadas en la concesión de aprovechamientos deberán solicitar previamente la correspondiente licencia, realizar el depósito previo, de conformidad con el artículo 47-1, de la ley 39/1988, de 28 de diciembre, y formular declaración en la que conste tipo de industria o instalación, superficie necesaria de ocupación y tiempo aproximado de duración.

- 3. Comprobadas las declaraciones formuladas, se concederán las autorizaciones de no existir diferencias. En el supuesto de existir diferencias serán notificadas a los interesados, girándose las liquidaciones complementarias que procedan, las autorizaciones se concederán una vez subsanadas las diferencias y realizado el ingreso complementario.
- 4. Los interesados, en el supuesto de denegación de la autorización, podrán solicitar la devolución del importe del depósito previo.
- No se permitirá la ocupación de la vía pública hasta tanto no sea ingresado el importe del depósito previo y haya sido concedida la autorización.
- 6. Autorizada la ocupación se entenderá prorrogada automáticamente, hasta que se solicite la baja por el interesado, o se declare su caducidad.
- 7. La presentación de la baja surtirá efectos a partir del día primero del mes siguiente del período autorizado.
- 8. La no presentación de la baja determinará la obligación de seguir abonando el precio público.
- Las autorizaciones o licencias tendrán el carácter y no podrán ser cedidas o subarrendadas a terceros; el incumplimiento de este mandato dará lugar a la anulación de la licencia.

# ACTUALIZACION DE TARIFAS

Artículo 7º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991.

#### APROBACION Y VIGENCIA

# **DISPOSICION FINAL**

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- La presente Ordenanza, que consta de siete artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve

ORDENANZA REGULADORA DE LOS PRECIOS
PUBLICOS POR RIELES, POSTES, CABLES,
PALOMILLAS, CAJAS DE AMARRE, DE
DISTRIBUCION O REGISTRO, BASCULAS, APARATOS
PARA LA VENTA AUTOMATICA Y OTROS
ANALOGOS, QUE SE ESTABLEZCAN SOBRE LA VIA
PUBLICA O VUELEN SOBRE LA MISMA

# FUNDAMENTO LEGAL

Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se

establece el precio público por utilizaciones privativas o aprovechamientos especiales que se deriven de rieles, postes, cables, palomillas, cajas de amarre, de distribución o registro, básculas, aparatos para venta automática y otros análogos, que se establezcan sobre la vía pública o vuelen sobre la misma que se regirá por la presente Ordenanza.

#### SUJETO PASIVO

# Artículo 2º.

Se hallan obligadas al pago del precio público por rieles, postes, cables, palomillas, cajas de amarre, de distribución o registro, básculas, aparatos para la venta automática y otros análogos, que se establezcan sobre la vía pública o vuelen sobre la misma, las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, a cuyo favor se otorgue la licencia, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se actuó sin la preceptiva autorización.

### **TARIFAS**

#### Artículo 3º.

1. La cuantía del precio público será la fijada en la siguiente:

#### **TARIFA**

| CONCEPTO UNIDAD DE ADEUDO             | UNIDAD      | PESETAS |         |
|---------------------------------------|-------------|---------|---------|
|                                       | Al semestre | Al año  |         |
| I. Rieles                             | ml.         | 100     | 200     |
| II. Postes:                           |             |         |         |
| a) de hierro                          |             | 150     | 300     |
| b) de madera                          | unidad      | 100     | 200     |
| III. Cables                           | ml.         | 10      | 20      |
| IV. Palomillas                        | unidad      | 25      | 50      |
| V. Cajas de amarre, de distribución o |             |         |         |
| registro                              | unidad      | 30      | 60      |
| VI. Básculas                          | . unidad    | 300     | 600     |
| VII. Aparatos para venta automática   | . unidad    | 100     | 200     |
| VIII. Aparatos para suministro de     |             |         | let som |
| gasolina                              | . unidad    | 360     | 720     |

2. La cuantía del precio público para las empresas explotadoras de servicios de suministros que afecten a la generalidad o a una parte del vecindario, consistirán en el 1,5 por 100 de los ingresos brutos procedentes de la facturación que obtengan anualmente.

# **OBLIGACION DE PAGO**

#### Artículo 4º.

- 1. La obligación de pago nace:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos de la vía pública: en el momento de solicitar la correspondiente licencia.
- b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados: el día de cada uno de los períodos naturales de tiempo señalados en la Tarifa.
  - 2. El pago de precio público de efectuará:
- a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos: por ingreso directo en la caja de la tesorería Municipal, con anterioridad a la entrega de la correspondiente licencia o autorización.

El ingreso efectuado tendrá, de conformidad con el artículo 47-1, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, carácter de depósito previo, elevándose a definitivo al concederse la correspondiente licencia o autorización.

b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados y prorrogados: una vez incluidos en los padrones o matrículas del precio público, por trimestres naturales en las oficinas de este Ayuntamiento desde el día 16 del primer mes del trimestre hasta el día 15 del segundo mes.

# **EXENCIONES Y BONIFICACIONES**

# Artículo 5º.

No se concederán exención o bonificación alguna respecto al precio público regulado por la presente Ordenanza.

# ADMINISTRACION Y COBRANZA

# Artículo 6º.

- Las cantidades exigibles se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado, siendo irreducibles por el período autorizado.
- 2. Las personas o entidades interesadas en la concesión de aprovechamientos deberán solicitar previamente la correspondiente licencia, realizar el depósito previo, de conformidad con el artículo 47-1, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre.
- 3. Autorizada la ocupación se entenderá prorrogada automáticamente, hasta que se solicite la baja por el interesado, o se declare su caducidad.
- 4. La presentación de la baja surtirá efectos a partir del día primero del mes siguiente del período autorizado.
- La no presentación de la baja determinará la obligación de seguir abonando el precio público.

# ACTUALIZACION DE TARIFAS

# Artículo 7º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991.

# APROBACION Y VIGENCIA

# DISPOSICION FINAL

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente ordenanza, que consta de siete artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

# ORDENANZA REGULADORA DE LOS PRECIOS PUBLICOS POR EL SUMINISTRO DE AGUA

#### **FUNDAMENTO LEGAL**

#### Artículo 1º.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 117, en relación con el artículo 41, letra B), de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, se establece el precio público por el suministro de agua, que se regirá por la presente Ordenanza.

#### SUJETO PASIVO

#### Artículo 2º.

Se hallan obligados al pago del precio público por el suministro de agua a la s personas físicas o jurídicas y que se beneficien de la prestación del servicio o actividad administrativa.

#### **TARIFAS**

#### Artículo 3º.

La cuantía del precio público será la fijada en la siguiente

#### **TARIFA**

CONCEPTO

PESETAS

#### Suministro de agua:

- La licencia de acometida por vivienda, finca o local, con independencia de que sea o no de nueva instalación queda establecida en

...... 3.500 incluido I.V.A.

# **OBLIGACION DE PAGO**

#### Artículo 4º.

La obligación del pago del precio público nace desde que se preste el servicio especificado en la Ordenanza.

#### ADMINISTRACION Y COBRANZA

#### Artículo 5º.

Los interesados en que les sean prestados los servicios regulados en esta Ordenanza deberán presentar en este Ayuntamiento solicitud con expresión del servicio que se requiera.

#### Artículo 6º.

El pago del precio público se efectuará en el momento de la presentación de la correspondiente factura, que será por períodos trimestrales.

# Artículo 7º.

Las deudas por precios públicos podrán exigirse por el procedimiento administrativo de apremio, según establece el artículo 47-3, de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre.

#### ACTUALIZACION DE TARIFAS

#### Artículo 8º.

Las tarifas de esta Ordenanza, serán actualizadas automáticamente cada año en los mismos porcentajes del Indice de Precios al Consumo según, el Instituto Nacional de Estadísticas, a partir del año 1991

# APROBACION Y VIGENCIA

# **DISPOSICION FINAL**

- 1. La presente Ordenanza entrará en vigor el día de su publicación en el "Boletín Oficial de la Provincia", y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, hasta que se acuerde su modificación o derogación.
- 2. La presente ordenanza, que consta de ocho artículos, fue aprobada por unanimidad en sesión extraordinaria, celebrada el día veinte y cuatro de agosto de mil novecientos ochenta y nueve.

Haciéndose público el presente Edicto que se compone de 28 folios útiles, para general conocimiento.

Dehesas de Guadix, 20 de octubre de 1989. El Alcalde.

#### Número 11.256

# AYUNTAMIENTO DE MURTAS

## ANUNCIO

# D. CECILIO MARTIN MORON, ALCALDE PRESI-DENTE DEL AYUNTAMIENTO DE MURTAS. HACE SABER:

No habiéndose formulado reclamación alguna contra el expediente de imposición y Ordenanzas de Tributos e implantación y ordenación de Precios Públicos, aprobados por este Ayuntamiento con carácter provisional por mayoría absoluta, en sesión del día 27 de julio pasado, se entiende definitivamente adoptado el acuerdo conforme establece el art. 17.3 de la Ley 39/88 de 28 de diciembre, pudiéndose interponer contra el mismo, recurso Contencioso administrativo, a partir de la publicación de este Anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, en la forma y plazos que establecen las normas reguladoras de dicha jurisdicción.

A continuación, se insertan las Ordenanzas Fiscales de los Tributos y la Ordenación de los Precios Públicos.

Lo que se hace público para general conocimiento. Murtas a día 19 de Octubre de 1989. El Alcalde.- Firma ilegible.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE BIENES INMUEBLES

# Artículo 1.º.-

De conformidad con lo previsto en el artículo 73 de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, el tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable en este Municipio queda fijado en los términos que se establecen en el artículo siguiente.

# Artículo 2.º.-

- 1.- El tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable a los bienes de naturaleza urbana queda fijado en el 0,4%.
- 2.- El tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable a los bienes de naturaleza rústica queda fijado en el 0,6%.
- 3.- De conformidad con lo previsto en la Disposición Adicional Segunda de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, el tipo de gravamen del Impuesto sobre Bienes Inmuebles aplicable a los bienes cuyos valores catastrales hayan sido objeto de revisión o modificación será.
  - a) Tratándose de bienes de naturaleza urbana el 0,2%.
  - b) Tratándose de bienes de naturaleza rústica el 0,4%.

# DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza Fiscal, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de Julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DEL IMPUESTO SOBRE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA

# Artículo 1.º

De conformidad con lo previsto en el articulo 96.4 de la Ley 39/1988 de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, el coeficiente de incremento de las cuotas del Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica aplicable en este Municipio queda fijado en el 0%, aplicándose las cuotas establecidas en el Artículo 96.1 de la referida Ley.

# Articulo 2º

El pago del impuesto se acreditará mediante recibos tributarios.

#### Artículo 3.º

- 1. En el caso de primeras adquisiciones de vehículos o cuando éstos se reformen de manera que altere su clasificación, a los efectos del presente impuesto, los sujetos pasivos presentarán en la oficina gestora correspondiente, en el plazo de treinta días a contar de la fecha de adquisición o reforma, declaración-liquidación según el modelo determinado por este Ayuntamiento, que contendrá los elementos de la relación tributaria imprescindible para la liquidación normal o complementaria procedente, así como la realización de la misma. Se acompañarán la documentación acreditativa de su compra o modificación, certificado de sus características técnicas y el Documento Nacional de Identidad o Código de Identificación Fiscal del sujeto pasivo.
- 2. Simultáneamente a la presentación de la declaraciónliquidación a que se refiere el apartado anterior, el sujeto pasivo ingresará el importe de la cuota del impuesto resultante de la misma. Esta autoliquidación tendrá la consideración de liquidación provisional en tanto que por la oficina gestora no se compruebe que la misma se ha efectuado mediante la correcta aplicación de las normas reguladoras del impuesto.

#### Artículo 4.º

- 1. En el caso de vehículos ya matriculados o declarados aptos para la circulación, el pago de las cuotas anuales del impuesto se realizarán dentro del primer semestre de cada ejercicio.
- 2. En el supuesto regulado en el apartado anterior la recaudación de las correspondientes cuotas se realizará mediante el sistema de padrón anual en el que figurarán todos los vehículos sujetos al impuesto que se hallen inscritos en el correspondiente Registro Público a nombre de personas o entidades domiciliarias en este término municipal.
- 3. El padrón o matrícula del impuesto se expondrá al público por el plazo de un mes para que los legítimos interesados puedan examinarlo y, en su caso, formular las reclamaciones oportunas. La exposición al público se anunciará en el "Boletín Oficial de la Provincia" y producirá los efectos de notificación de la liquidación a cada uno de los sujetos pasivos.

# DISPOSICION TRANSITORIA

Las personas o entidades que a la fecha de comienzo de aplicación del presente impuesto gocen de cualquier clase de beneficio fiscal en el Impuesto Municipal sobre Circulación de vehículos, continuarán en el disfrute de los mismos en el impuesto citado en primer término hasta la fecha de la extinción de dichos beneficios y, en el caso de que los mismos no tuvieran término de disfrute, hasta el 31 de diciembre de 1992, inclusive.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989 entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# TASA POR LICENCIA DE APERTURA DE ESTABLECIMIENTOS. ORDENANZA REGULADORA

Artículo 1.º.- Fundamento y naturaleza

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 144 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 y a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la "Tasa por licencia de apertura de establecimientos", que se regirá por la presente Ordenanza fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

# Artículo 2.º.- Hecho imponible

- 1. Constituye el hecho imponible de la Tasa de actividad municipal, tanto técnica como administrativa, tendente a unificar si los establecimientos industriales y mercantiles reúnen las condiciones de tranquilidad, sanidad y salubridad y cualesquiera otras exigidas por las correspondientes Ordenanzas y Reglamentos municipales o generales para su normal funcionamiento, como presupuesto necesario y previo para el otorgamiento por este Ayuntamiento de la licencia de apertura a que se refiere el artículo 22 del Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales.
  - 2. A tal efecto, tendrá la consideración de apertura:
- a) La instalación por vez primera del establecimiento para dar comienzo a sus actividades.
- b) La variación o ampliación de la actividad desarrollada en el establecimiento, aunque continúe el mismo titular.
- c) La ampliación del establecimiento y cualquier alteración que se lleve a cabo en éste y que afecte a las condiciones señaladas en el número 1 de este artículo, exigiendo nueva verificación de las mismas.
- 3. Se entenderá por establecimiento industrial o mercantil toda edificación habitable, esté o no abierta al público, que no se destine exclusivamente a vivienda, y que:
- a) Se dedique al ejercicio de alguna actividad empresarial fabril, artesana, de la construcción, comercial y de servicios que esté sujeta al Impuesto sobre Actividades Económicas.
- b) Aun sin desarrollarse aquellas actividades sirvan de auxilio o complemento para las mismas, o tengan relación con ellas en forma que les proporcionen beneficios o

aprovechamiento, como, por ejemplo, sedes sociales, agencias, delegaciones o sucursales de entidades jurídicas, escritorios, oficinas, despachos o estudios.

# Artículo 3.º.- Sujeto pasivo

Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas y jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, titulares de la actividad que se pretende desarrollaro, en su caso, se desarrolle en cualquier establecimiento industrial o mercantil.

# Artículo 4.º.- Responsables

- 1. Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria
- 2. Serán responsables subsidiarios los Administrativos de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

#### Artículo 5.º.- Base imponible

Constituye la Base Imponible de la Tasa la cuota que se satisfaga anualmente por el concepto de Impuesto sobre Actividades Económicas (provisionalmente durante el año 1990 Licencia Fiscal de Actividades Comerciales e Industriales) por la actividad o actividades que se realicen en el local sujeto a la apertura.

# Artículo 6.º.- Cuota Tributaria

- 1. La cuota por la Tasa de Licencia de Apertura será igual al 50% de la Base Imponible establecida en el artículo anterior.
  - 2. La cuota tributaria se exigirá por unidad de local.
- 3. En los casos de variación o ampliación de actividades a desarrollar en establecimiento sujeto de la cuota que resulte se deducirá lo devengado por este concepto tributario con ocasión de la 1.ª apertura, y de ulteriores variaciones o ampliaciones de la actividad, así como de la ampliación del local. La cantidad a ingresar será la diferencia resultante.
- 4. En caso de desistimiento formulado por el solicitante con anterioridad a la concesión de la licencia, la cuota a liquidar será del 50%, siempre que la actividad municipal se hubiera iniciado efectivamente.

# Artículo 7.º.- Exenciones y bonificaciones

No se concederá exención ni bonificación alguna en la exacción de la Tasa.

### Artículo 8.º.- Devengo

- 1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir, cuando se inicie la actividad municipal que constituye el hecho imponible. A estos efectos, se entenderá iniciada dicha actividad en la fecha de presentación de la oportuna solicitud de la licencia de apertura, si el sujeto pasivo formulase expresamente ésta.
- 2. Cuando la apertura haya tenido lugar sin haber obtenido la oportuna licencia, la Tasa se devengará cuando se inicie efectivamente la actividad municipal conducente a determinar si el establecimiento reúne o no las condiciones exigibles, con independencia de la iniciación del expedien-

te administrativo que pueda instruirse para autorizar la apertura del establecimiento o decretar su cierre, si no fuera autorizable dicha apertura.

3. La obligación de contribuir, una vez nacida, no se verá afectada, en modo alguno, por la denegación de la licencia solicitada o por la concesión de ésta condicionada a la modificación de las condiciones del establecimiento, ni por la renuncia o desistimiento del solicitante una vez concedida la licencia.

# Artículo 9.º.- Declaración

1. Las personas interesadas en la obtención de una licencia de apertura de establecimiento comercial o industrial, presentarán previamente en el Registro General la oportuna solicitud con especificación de actividad o actividades a desarrollar en el local acompañada de la documentación reglamentaria, entre ellas, la liquidación por alta en el Impuesto sobre Actividades Económicas provisionalmente, en el año 1990, de Licencia Fiscal.

# Artículo 10.º.- Gestión

- 1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante este Ayuntamiento declaración-liquidación, según el modelo determinado con el mismo, que contendrá los elementos tributarios imprescindible para la liquidación precedente.
- 2. Dicha declaración-liquidación deberá ser presentada conjuntamente con la solicitud de Licencia de Apertura, acompañando justificante de abono en Caja de Ahorros o Bancos a favor del Ayuntamiento.

# Artículo 11.º.- Infracciones y sanciones

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

# DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza Fiscal, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubrte de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# TASA POR LICENCIAS URBANISTICAS ORDENANZA REGULADORA

# Artículo 1.º- Fundamento y naturaleza

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la "Tasa por licencias urbanísticas", que se regirá por la presente Ordenanza fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

# Artículo 2.º.- Hecho imponible

1. Constituye el hecho imponible de la Tasa la actividad

municipal, técnica y administrativa, tendente a verificar si los actos de edificación y uso del suelo a que se refiere el artículo 178 de la Ley sobre Régimen del suelo y ordenación Urbana, Texto refundido aprobado por Real Decreto 1346/1976, de 9 de abril, y que hayan de realizarse en el término municipal, se ajustan a las normas urbanísticas, de edificación y policía previstas en la citada Ley del Suelo.

# Artículo 3.º- Sujeto pasivo

- 1. Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que sean propietarios o poseedores, o, en su caso, arrendatarios de los inmuebles en los que se realicen las construcciones o instalaciones o se ejecuten las obras.
- 2. En todo caso, tendrán la condición de sustitutos del contribuyente los constructores y contratistas de las obras.

# Artículo 4.º- Responsables

- 1. Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo, las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2. Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

# Artículo 5.º- Base imponible.

- 1. Constituye la Base Imponible de la TASA:
- a) El coste real y efectivo de la obra civil cuando se trate de movimientos de tierra, obras de nueva planta, reparaciones y modificación de estructura o aspecto exterior de las edificaciones existentes.
- b) En la Licencia de habitar, que se concede con motivo de la 1.ª utilización de los edificios y la modificación del uso de los mismos, la base estará constituida por el coste real y efectivo de la vivienda, local o instalación.
- c) El valor que tengan señalados los terrenos y construcciones a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles, cuando se trate de parcelaciones urbanas y de demolición de construcciones.
- d) La superficie de los carteles de propaganda colocados en forma visible desde la vía pública.
- 2. Del coste señalados en las letras a) y b) del número anterior se excluye el correspondiente a la maquinaria e instalaciones industriales y mecánicas.

# Artículo 6.º- Cuota tributaria

- 1. La cuota tributaria resultará de aplicar a la base imponible los siguientes tipos de gravamen:
- a) El 1 por ciento, en el supuesto 1.a) del artículo anterior.
- b) El 0,25 por ciento, en el supuesto 1.b) del artículo anterior.
  - c) El 0,5 por ciento, en las parcelaciones urbanas.
- d) El 200 pesetas por m² de cartel, en el supuesto 1.d) del artículo anterior.
- 2. En caso de desistimiento formulado por el solicitante con anterioridad a la concesión de la licencia, las cuotas a liquidar serán el 50 por ciento de las señaladas en el número

anterior, siempre que la actividad municipal se hubiera iniciado efectivamente.

Artículo 7.º- Exenciones y bonificaciones No se concederán exención ni bonificación alguna en la exacción de la Tasa.

# Artículo 8.º- Devengo

1. Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se inicie la actividad municipal que constituye su hecho imponible. A estos efectos, se entenderá iniciada dicha actividad en la fecha de presentación de la oportuna solicitud de la licencia urbanística, si el sujeto pasivo formulase expresamente ésta.

2. Cuando las obras se hayan iniciado o ejecutado sin haber obtenido la oportuna licencia, la Tasa se devengará cuando se inicie efectivamente la actividad municipal conducente a determinar si la obra en cuestión es o no autorizable, con independencia de la iniciación del expediente administrativo que pueda instruirse para la autorización de esas obras o su demolición si no fueran autorizables.

3. La obligación de contribuir, una vez nacida, no se verá afectada en modo alguno por la denegación de la licencia solicitada o por la concesión de ésta condicionada a la modificación del proyecto presentado, ni por la renuncia o desistimiento del solicitante una vez concedida la licencia.

# Artículo 9.º- Declaración

1. Las personas interesadas en la obtención de una licencia de obras presentarán, previamente, en el Registro General la oportuna solicitud, acompañando certificado visado por el Colegio Oficial respectivo, con especificación detallada de la naturaleza de la obra y lugar de emplazamiento, en la que se haga constar el importe estimado de la obra, mediciones y el destino del edificio.

2. Cuando se trate de licencia para aquellos actos en que no sea exigible la formulación de proyecto suscrito por técnico competente, a la solicitud se acompañará un Presupuesto de las obras a realizar, como una descripción detallada de la superficie afectada, número de departamentos, materiales a emplear y, en general, de las características de la obra o acto cuyos datos permitan comprobar el coste de aquéllos.

3. Si después de formulada la solicitud de licencia se modificase o ampliase el proyecto deberá ponerse en conocimiento de la Administración municipal, acompañando el nuevo presupuesto o el reformado y, en su caso, planos y memorias de la modificación o ampliación.

# Artículo 10.º- Gestión

1. Los sujetos pasivos vendrán obligados a presentar ante este Ayuntamiento declaración-liquidación, según el modelo determinado por el mismo, que contendrá los elementos tributarios imprescindibles para la liquidación procedente.

2. Dicha declaración-liquidación deberá ser presentada conjuntamente con la solicitud de licencia Urbanística, acompañando justificante de abono en Caja de Ahorros o Bancos, a favor del Ayuntamiento.

El Ayuntamiento en el supuesto de que observe una variación manifiesta en la cuantía de la autoliquidación, podrá no admitir la misma hasta tanto no se subsane la anomalía.

3. A la vista de las construcciones, Instalaciones y obras efectivamente realizadas y del coste real de las mismas, el Ayuntamiento mediante la correspondiente comprobación administrativa, podrá modificar, en su caso, la base imponible, practicando la liquidación definitiva que proceda, con deducción de lo ingresado en provisional.

Artículo 11.º- Infracciones y sanciones

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

## DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza Fiscal, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989. El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA TASA POR EXPEDICION DE DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS

Artículo 1.º.- Fundamento y naturaleza

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de Abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la Tasa por expedición de documentos administrativos, que se regirá por la presente Ordenanza fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

Artículo 2.º.- Hecho imponible

1.- Constituye el hecho imponible de la Tasa la actividad administrativa desarrollada con motivo de la tramitación, a instancia de parte, de toda clase de documentos que expida y de expedientes de que entienda la administración o las Autoridades Municipales.

2.- A estos efectos, se entenderá tramitada a instancia de parte cualquier documentación administrativa que haya sido provocada por el particular o redunde en su beneficio aunque no haya mediado solicitud expresa del interesado.

3.- No estará sujeta a esta Tasa la tramitación de documentos y expedientes necesarios para el cumplimiento de obligaciones fiscales, así como las consultas tributarias, los expedientes de devolución de ingresos indebidos, los recursos administrativos contra resoluciones municipales de cualquier índole y los relativos a la prestación de servicios o realización de actividades de competencia municipal y a la utilización privativa o el aprovechamiento especial de bienes del dominio público municipal, que estén gravados por otra Tasa Municipal o por los que se exija un precio público por este Ayuntamiento.

Artículo 3.º.- Sujeto pasivo Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas

y jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria que soliciten, provoquen o en cuyo interés redunde la tramitación del documentoo o expediente de que se trate.

# Artículo 4.º.- Responsables

- 1.- Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas y jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2.- Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

# Artículo 5.º.- Exenciones subjetivas

Gozarán de exención aquellos contribuyentes en que concurra alguna de las siguientes circunstancias:

- 1ª.- Haber sido declaradas pobres por precepto legal.
- 2ª.- Estar inscritas en el Padrón de la Beneficencia como pobres de solemnidad.
- 3ª.- Haber obtenido el beneficio judicial de pobreza, respecto a los expedientes que deben surtir efecto, precisamente, en el procedimiento judicial en el que hayan sido declarados pobres.

#### Artículo 6.º.- Cuota tributaria

- 1.- La cuota tributaria se determinará por una cantidad fija señalada según la naturaleza de los documentos o expedientes a tramitar, de acuerdo con la Tarifa que contiene el artículo siguiente.
- 2.- La cuota de Tarifa corresponde a la tramitación completa, en cada instancia, del documento o expediente de que se trate, desde su iniciación hasta su resolución final, incluida la certificación y notificación al interesado del acuerdo recaido.
- 3.- Las cuotas resultantes por aplicación de las anteriores tarifas se incrementarán en un 50 por 100 cuando los interesados solicitasen con carácter de urgencia la tramitación de los expedientes que motivasen el devengo.

# Artículo 7.º.- Tarifa

La Tarifa a que se refiere el artículo anterior se estructura en los siguientes epígrafes:

- 1º.- Certificaciones o informes expedidos por la Secretaría o Técnicos Municipales.- 100 Ptas.
- -Sobre datos relativos a Padrones y expedientes vigen-
- -Sobre datos relativos a expedientes conclusos.
- -Sobre datos urbanísticos u otras materias que requieran traslados a domicilio.
- 2º.- Expedientes a instancia de parte.- 100 Ptas.
- ¿Que no requieran desplazamiento del Técnico Municipal.
- -Que requieran desplazamiento del Técnico Municipal.

| 5 <sup>2</sup> Otros aocumentos.          |           |
|---|-----------|
| -Reproduciones de planos                  | 200 Ptas. |
| -Mandamientos de Pago                     | 25 Ptas.  |
| -Fianzas                                  | 100 Ptas. |
| -Por cada documentos que se expida en fo- |           |
| tocopia por folio                         | 25 Ptas.  |
| -Por cada documento en fotocopia autori-  |           |
| zada por certificación                    | 50 Ptas   |

# Artículo 8.º.- Bonificaciones de la cuota

No se concederá bonificación alguna de los importes de las cuotas tributarias señaladas en la Tarifa de esta Tasa.

# Artículo 9.º.- Devengo

- 1.- Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se presente la solicitud que inicie la tramitación de los documentos y expedientes sujetos al tributo.
- 2.- En los casos a que se refiere el número 2 del artículo 2º, el devengo se produce cuando tengan lugar las circunstancias que provean la actuación municipal de oficio o cuando ésta se inicie sin previa solicitud del interesado pero redunde en su beneficio.

# Artículo 1.º.- Declaración e ingreso

- 1.- La Tasa se exigirá en régimen de autoliquidación, por el procedimiento del sello municipal adherido al escrito de solicitud de la tramitación del documento o expediente, o en estos mismos si aquel escrito no existiera, o la solicitud no
- 2.- Los escritos recibidos por los conductos a que hace referencia el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, que no vengan debidamente reintegrados, serán admitidos provisionalmente, pero no podrán dárseles curso sin que se subsane la deficiencia, a cuyo fin se requerirá al interesado para que, en el plazo de diez días, abone las cuotas correspondientes con el apercibimiento de que, transcurrido dicho plazo sin efectuarlo, se tendrán los escritos por no presentados y será archivada la solicitud.
- 3.- Las certificaciones o documentos que expida la Administración Municipal en virtud de oficio de Juzgados o Tribunales para toda clase de pleitos, no se entregarán ni remitirán sin que previamente se haya satisfecho la correspondiente cuota tributaria.

# Artículo 11.º.- Infracciones y sanciones

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza Fiscal, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletin Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE TASA DE CEMENTERIO MUNICIPAL

# Artículo 1.º.- Fundamento y naturaleza

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988 de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la "Tasa de Cementerio Municipal", que se regirá por la

presente Ordenanza Fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

Artículo 2.º.- Hecho imponible

Constituye el hecho imponible de la Tasa la prestación de los servicios del Cementerio Municipal, tales como: asignación de espacios para enterramientos; permisos de construcción de panteones o sepulturas; ocupación de los mismos; reducción, incineración; movimiento de lápidas; colocación de lápidas, verjas y adornos, conservación de los espacios destinados al descanso de los difuntos, y cuales quiera otros que, de conformidad con lo prevenido en el Reglamento de Policía Sanitaria mortuoria sean procedentes o se autoricen a instancia de parte.

Artículo 3.º.- Sujeto pasivo

Son sujetos pasivos contribuyentes los solicitantes de la concesión de la autorización o de la prestación del servicio y, en su caso, los titulares de la autorización concedida.

Artículo 4.º.- Responsables

- 1.- Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas o jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2.- Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

# Artículo 5.º.- Exenciones subjetivas

Estarán exentos los servicios que se presten con ocasión de:

- a) Los enterramientos de los asilados procedentes de la Beneficencia, siempre que la conducción se verifique por cuenta de los establecimientos mencionados y sin ninguna pompa fúnebre que sea costeada por la familia de los fallecidos.
- ' b) Los enterramientos de cadáveres de pobres de solemnidad.
- c) Las inhumaciones que ordene la Autoridad Judicial y que se efectúen en la fosa común.

# Artículo 6.º.- Cuota tributaria

La cuota tributaria se determinará por aplicación de la siguiente Tarifa:

Epígrafe 1º.- Asignación de sepulturas, nichos y columbarios.

|  | PESETAS |
|--|---------|
| a) Sepulturas perpetuas                    | 10.000  |
| b) Sepulturas temporales, máximo diez años | 8.000   |
| c) Nichos perpetuos                        | 25.000  |
| d) Nichos temporales, hasta diez años y    |         |
| traslado a columbarios                     | 18.000  |
| Epígrafe 2º Asignación de terrenos para    |         |
|  |         |

mausoleos y panteones, por m2 de terreno 10.000 Nota común a los epígrafes 1º y 2º: 1º.- Toda clase de sepulturas o nichos que, por cualquier causa queden vacantes, revierten a favor del Ayuntamiento. 2ª.- El derecho que se adquiere mediante el pago de la tarifa correspondiente a sepulturas o nichos de los llamados perpetuos, no es el de la propiedad física del terreno, sino el de conservación a

Artículo 7.º.- Devengo

Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir cuando se inicie la prestación de los servicios sujetos a gravamen, entendiéndose, a estos efectos, que dicha iniciación se produce con la solicitud de aquellos.

Artículo 8.º.- Declaración, liquidación e ingreso

1.- Los sujetos pasivos solicitarán la prestación de los servicios de que se trate.

La solicitud de permiso para construcción de mausoleos y panteones irá acompañada del correspondiente proyecto y memoria, autorizados por facultativo competente.

2.- Cada servicio será objeto de liquidación individual y autónoma, que será notificada, una vez que haya sido prestado dicho servicio, para su ingreso directo en las Arcas Municipales en la forma y plazos señalados en el Reglamento General de Recaudación.

Artículo 9.º.- Infracciones y sanciones

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE LA TASA POR RECOGIDA DE BASURAS

Artículo 1.º.- Fundamento y naturaleza

En uso de las facultades concedidas por los artículos 133.2 y 142 de la Constitución y por el artículo 106 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 15 a 19 de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece la "Tasa por recogida de basuras", que se regirá por la presente Ordenanza fiscal, cuyas normas atienden a lo prevenido en el artículo 58 de la citada Ley 39/1988.

Artículo 2.º.- Hecho imponible

- 1.- Constituye el hecho imponible de la Tasa de prestación del servicio de recepción obligatoria de recogida de basuras domiciliarias y resíduos sólidos urbanos de viviendas, alojamientos y locales o establecimientos donde se ejercen actividades industriales, comerciales, profesionales, artísticas y de servicios.
- 2.- A tal efecto, se consideran basuras domiciliarias y residuos sólidos urbanos los restos y desperdicios de ali-

mentación o detritus procedentes de la limpieza normal de locales o viviendas y se excluyen de tal concepto los residuos de tipo industrial, escombros de obras, detritus humanos, materias y materiales contaminados, corrosivos, peligrosos o cuya recogida o vertido exija la adopción de especiales medidas higiénicas, profilácticas o de seguridad.

3.- No está sujeta la Tasa la prestación, de carácter voluntario y a instancia de parte, de los siguientes servicios:

- a) Recogida de basuras y residuos no calificados de domiciliaria y urbanos de industrias, hospitales y laboratorios
- b) Recogida de escorias y cenizas de calefacciones centrales.
  - c) Recogida de escombros de obras.

# Artículo 3.º.- Sujetos pasivos

- 1.- Son sujetos pasivos contribuyentes las personas físicas o jurídicas y las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, que ocupen o utilicen las viviendas y locales ubicados en los lugares, plazas, calles o vías públicas en que se preste el servicio, ya sea a título de propietario o de usufructuario, habitacionista, arrendatario o incluso de precario.
- 2.- Tendrán la consideración de sujeto pasivo sustituto del contribuyente el propietario de las viviendas o locales, que podrá repercutir, en su caso las cuotas satisfechas sobre los usuarios de aquellas, beneficiarios del servicio.

# Artículo 4.º.- Responsables

- 1.- Responderán solidariamente de las obligaciones tributarias del sujeto pasivo las personas físicas o jurídicas a que se refieren los artículos 38.1 y 39 de la Ley General Tributaria.
- 2.- Serán responsables subsidiarios los administradores de las sociedades y los síndicos, interventores o liquidadores de quiebras, concursos, sociedades y entidades en general, en los supuestos y con el alcance que señala el artículo 40 de la Ley General Tributaria.

#### Artículo 5.º.- Bonificaciones

Gozarán de bonificaciones aquellos contribuyentes que hayan sido declarados pobres por precepto legal, estén inscritos en el Padrón de Beneficencia como pobres de solemnidad, u obtengan ingresos anuales inferiores a los que correspondan al salario mínimo interprofesional.

# Artículo 6.º.- Cuota tributaria

La cuota tributaria consistirá en una cantidad fija, por unidad de local, y a tal efecto se aplicará la siguiente Tarifa:

-Por cada vivienda en general al año... 2.550 Ptas.

-Por cada local industrial o mercantil

o despacho de profesionales............ 3.000 Ptas.

-Hoteles, por cada plaza...... 3.000 Ptas.

# Artículo 7.º.- Devengo

1.- Se devenga la Tasa y nace la obligación de contribuir desde el momento en que se inicie la prestación del servicio, entendiéndose iniciada, dada la naturaleza de recepción obligatoria del mismo, cuando esté establecido y en funcionamiento el servicio municipal de recogida de basuras domiciliarias en las calles o lugares donde figuren las viviendas o locales utilizados por los contribuyentes suje-

2.- Establecido y en funcionamiento el referido servicio, las cuotas se devengarán el primer día de cada año natural, salvo que el devengo de la Tasa se produjese con posterioridad a dicha fecha, en cuyo caso la primera cuota será prorrateada, siempre por trimestres completos.

# Artículo 8.º.- Declaración, liquidación e ingreso

- 1.- Dentro de los treinta días hábiles siguientes a la fecha en que se devengue por vez primera la Tasa, los sujetos pasivos formalizarán su inscripción en matrícula, presentando al efecto, la correspondiente declaración de alta e ingresando simultáneamente la cuota del primer año, de acuerdo con lo establecido en el párrafo 2, del art. 7º.
- 2.- Cuando se conozca, ya de oficio o por comunicación de los interesados cualquier variación de los datos figurados en la matrícula, se llevarán a cabo en ésta las modificaciones correspondientes, que surtirán efectos a partir del período de cobranza siguiente al de la fecha en que se haya efectuado la declaración.
- 3.- Las cuotas exigibles por esta Tasa se efectuarán mediante recibo. La facturación y cobro del recibo se hará anualmente, y al efecto de simplificar el cobro, podrán ser incluidos en un recibo único que incluya de forma diferenciada, las cuotas o importes correspondientes a otras tasas o precios públicos que se devengan en el mismo período, tales como agua, alcantarillado, etc.

# Artículo 9.º.- Infracciones y sanciones

En todo lo relativo a la calificación de infracciones tributarias, así como de las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se estará a lo dispuesto en los artículos 77 y siguientes de la Ley General Tributaria.

#### **DISPOSICION FINAL**

La presente Ordenanza Fiscal, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990 permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

ORDENANZA REGULADORA DEL PRECIO PUBLICO POR ENTRADAS DE VEHICULOS A TRAVES DE LAS ACERAS Y LAS RESERVAS DE VIA PUBLICA PARA APARCAMIENTO, CARGA Y DESCARGA DE MERCANCIAS DE CUALQUIER CLASE

# Artículo 1.º.- Concepto

De conformidad con lo previsto en el artículo 117, en relación con el artículo 41.A), ambos de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por utilizaciones privativas o aprovechamientos especiales por entradas de vehículos a través de las aceras y la reserva de vía pública para aparcamientos exclusivos, carga y descarga de mercancías de cualquier clase, especificado en las Tarifas contenidas en el apartado 2 del artículo 3º siguiente, que se regirá por la presente Ordenanza

Artículo 2.º.- Obligados al pago

Están obligados al pago del precio público regulado en esta Ordenanza las personas o entidades a cuyo favor se otorguen las licencias, o quienes se beneficien del aprovechamiento, si se procedió sin la oportuna autorización.

# Artículo 3.º.- Cuantía

1.- La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza sera la fijada en las Tarifas contenidas en el apartado siguiente.

2.- Las Tarifas del precio público serán las siguientes: *Tarifa primera* 

Entrada de vehículos en locales, edificios o cocheras particulares, abonarán al año 2.000 pesetas.

Tarifa segunda

Entrada en garaje o locales para la guarda de vehículos, pudiendo realizar reparaciones de los mismos, prestación de servicios de engrase, lavado, petroleado, etc., o repostar carburantes, abonarán al año:

| Hasta 5 vehículos | 5.000 pesetas. |
|-------------------|----------------|
| De 5 a 10 "       | 6.000 pesetas. |
| Más de 10 "       | 7.000 pesetas. |
| Tarifa tercera    | T              |

Entrada en locales para la venta, exposición, reparación de vehículos o para la prestación de los servicios de engrase, lavado, petroleado, etc., abonará al año:

Cuando la superficie del local tenga:

| Menos de 100 m <sup>2</sup> | 5.000 pesetas. |
|-----------------------------|----------------|
| De 100 a 300 m <sup>2</sup> | 7.000 pesetas. |
| Más de 300 m <sup>2</sup>   | 9.000 pesetas. |

Tarifa cuarta

Entrada en locales comerciales o industriales para la carga y descarga de mercancias, se abonará anualmente:

-Por reserva de aparcamiento en una extensión de hasta 10 metros lineales... 5.000 pesetas.

-Por cada metro más se abonará al año - 1.000 pesetas. Tarifa quinta

Reserva de espacios o prohibición de estacionamiento.

- 1.- Reserva de espacio en las vías y terrenos de uso público concedidas a hoteles, entidades o particulares para aparcamiento exclusivo o prohibición de estacionamiento, satisfarán al año:
  - Por cada vehículo, 2.000 pesetas.
- Por cada camión, furgoneta o análogo destinadas al servicio público de transporte, 2.000 pesetas.

# Artículo 4.º.- Normas de gestión

1.- Las cantidades exigibles con arreglo a las Tarifas se liquidarán por cada aprovechamiento solicitado o realizado y serán irreducibles por los períodos naturales de tiempo, señalados en los respectivos epígrafes.

2.- Las personas o entidades interesadas en la concesión de aprovechamientos regulados en esta Ordenanza deberán solicitar previamente la correspondiente licencia, realizar el depósito previo a que se refiere el artículo siguiente y formular declaración acompañando un plano detallado del aprovechamiento y de su situación dentro del Municipio.

4.- Los servicios técnicos de este Ayuntamiento comprobarán e investigarán las declaraciones formuladas por los interesados, concediéndose las autorizaciones de no encontrar diferencias con las peticiones de licencias; si se dieran diferencias, se notificarán las mismas a los interesados y se girarán, en su caso, las liquidaciones complemen-

tarias que procedan, concediéndose las autorizaciones una vez subsanadas las diferencias por los interesados y, en su caso, realizados los ingresos complementarios que procedan.

5.- En caso de denegarse las autorizaciones, los interesados podrán solicitar a este Ayuntamiento la devolución del importe ingresado.

6.- Una vez autorizada la ocupación se entenderá prorrogada mientras no se presente la declaración de baja del interesado.

7.- La presentación de la baja surtirá efectos a partir del día primero del año natural siguiente al de su presentación. La no presentación de la baja determinará la obligación de continuar abonando el precio público.

# Artículo 5.º.- Obligación de pago

1.- La obligación de pago del precio público regulado en esta Ordenanza nace:

a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos de la vía pública, en el momento de solicitar la correspondiente licencia.

b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados y prorrogados, el día primero de cada año natural.

2.- El pago del precio público se realizará:

a) Tratándose de concesiones de nuevos aprovechamientos, por ingreso directo en la Tesorería Municipal, pero siempre antes de retirar la correspondiente licencia.

Este ingreso tendrá carácter de depósito previo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 47.1 de la Ley 39/1988, de 28 de Diciembre, quedando elevado a definitivo al concederse la licencia correspondiente.

b) Tratándose de concesiones de aprovechamientos ya autorizados y prorrogados, una vez incluidos en los padrones o matrículas de este precio público, por años naturales en las oficinas de la Recaudación Municipal en el primer trimestre.

#### DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989, entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, hasta su derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma ilegible.

# ORDENANZA GENERAL DE CONTRIBUCIONES ESPECIALES

# CAPITULO I

Artículo 1.º.- Hecho imponible.

1.-El Hecho imponible de las Contribuciones especiales estará constituido por la obtención por el sujeto pasivo de un beneficio o de un aumento de valor de sus bienes como consecuencia de la realización de las obras públicas o del establecimiento o ampliación de servicios públicos de carácter Municipal.

2 - Las Contribuciones aspeciales as fundante

realización de las obras o en el establecimiento o ampliación de los servicios a que se refiere el apartado anterior y su exacción será independiente del hecho de que por los sujetos pasivos sean utilizadas efectivamente unas u otros.

# Artículo 2.º.-

1.-A los efectos de lo dispuesto en el artículo precedente, tendrán la consideración de obras y servicios municipales los siguientes:

a) Los que, dentro del ámbito de su competencia, realice o establezca el Municipio para atender a los fines que le estén atribuidos. Se excluyen las obras realizadas por el mismo a título de propietario de sus bienes patrimoniales.

b) Los que realice o establezca el Municipio por haberles sido atribuidos o delegados por otras Entidades Públicas, así como aquellos cuya titularidad, conforme a la Ley, hubiese asumido.

c) Los que se realicen o establezcan por otras Entidades Públicas o por los concesionarios de éstas, con aportaciones económicas de este Municipio.

2.-Las obras y servicios a que se refiere la letra a) del apartado anterior conservarán su carácter municipal, aun cuando fuesen realizados o establecidos por:

a) Organismos Autónomos o Sociedades Mercantiles de cuyo capital social fuese este Municipio el único titular.

b) Concesionarios con aportaciones de este Municipio.

c) Asociaciones de contribuyentes.

3.-Las Contribuciones especiales municipales, son tributos de carácter finalista y el producto de su recaudación se destinará, íntegramente, a sufragar los gastos de la obra o del establecimiento o ampliación del servicio por cuya razón hubiesen sido establecidas y exigidas.

# Artículo 3.º.-

Este Ayuntamiento podrá, potestativamente, acordar la imposición y ordenación de Contribuciones especiales, siempre que se den las circunstancias conformadoras del hecho imponible establecidas en el artículo 1.º de la presente Ordenanza General:

- a) Por la apertura de calles y plazas y la primera pavimentación de las calzadas.
- b) Por la primera instalación, renovación y sustitución de redes de distribución del agua, de redes de alcantarillado y desagües de aguas residuales.
- c) Por el establecimiento y sustitución del alumbrado público y por instalación de redes de distribución de energía eléctrica.
- d) Por el ensanchamiento y nuevas alineaciones de las calles y plazas ya cubiertas y pavimentadas, así como la modificación de las rasantes.
- e) Por la sustitución de calzadas, aceras, absorbederos y bocas de riego de las vías públicas urbanas.
- f) Por el establecimiento y ampliación del servicio de extinción de incendios.
- g) Por la construcción de embalses, canales y otras obras para la irrigación de fincas.
- h) Por la realización de obras de captación, embalse, depósito, conducción y depuración de aguas para el abastecimiento.
- i) Por la construcción de estaciones depuradoras de aguas residuales y colectores generales.

j) Por la plantación de arbolado en calles y plazas, ací

- como la construcción y ampliación de parques y jardines que sean de interés para un determinado barrio, zona o sector.
- k) Por el desmonte, terraplenado y construcción de muros de contención.
- 1) Por la realización de obras de desecación y saneamiento y de defensa de terrenos contra avenidas, e inundaciones, así como la regulación y desviación de cursos de aguas.
- m) Por la construcción de galerías subterráneas para el alojamieto de redes y tuberías de distribución de agua, gas y electricidad, así como para que sean utilizadas por redes de servicios de comunicación e información.
- n) Por la realización o el establecimiento o ampliación de cualesquiera otras obras o servicios.

#### CAPITULO II

Artículo 4.º.- Exenciones y bonificaciones

- 1.-No se reconocerán en materia de Contribuciones especiales otros beneficios fiscales que los que vengan establecidos por disposiciones con rango de Ley o por Tratados o Convenios Internacionales.
- 2.-Quienes en los casos a que se refiere el apartado anterior se considerasen con derecho a un beneficio fiscal lo harán constar así ante el Ayuntamiento, con expresa mención del precepto en que consideren amparado su derecho.
- 3.-Cuando se reconozcan beneficios fiscales en las Contribuciones especiales, las cuotas que hubiesen podido corresponder a los beneficiarios o, en su caso, el importe de las bonificaciones no podrán ser objeto de distribución entre los demás sujetos pasivos.

# CAPITULO III

Artículo 5.º.-Sujetos Pasivos.

- 1.-Tendrán la consideración de sujetos pasivos de las Contribuciones especiales, las personas físicas y jurídicas así como las entidades a que se refiere el artículo 33 de la Ley General Tributaria, especialmente beneficiadas por la realización de las obras o por el establecimiento o ampliación de los servicios que originen la obligación de contribuir:
- 2.-A los efectos de lo dispuesto en el apartado anterior se considerarán personas especialmente beneficiadas:
- a) En las Contribuciones especiales por realización de obras o establecimientos o ampliación de servicios que afecten a bienes inmuebles, los propietarios de los mismos.
- b) En las Contribuciones especiales por realización de las obras o establecimiento o ampliación de servicios a consecuencia de explotaciones empresariales, las personas o Entidades titulares de éstas.
- c) En las Contribuciones especiales por el establecimiento o ampliación de los servicios de extinción de incendios, además de los propietarios de los bienes afectados, las compañías de seguros que desarrollen su actividad en el ramo, en el término de este/a.
- d) En las Contribuciones especiales por construcción de galerías subterráneas, las Empresas suministradoras que deban utilizarlas.

Artículo 6.º.-Sin perjuicio, en su caso, de lo dispuesto en

General, las Contribuciones especiales recaerán directamente sobre las personas naturales o jurídicas que aparezcan en el Registro de la Propiedad, como dueñas o poseedoras de los bienes inmuebles, o en el Registro Mercantil o en la Matrícula del Impuesto sobre Actividades Económicas, como titulares de las explotaciones o negocios afectados por las obras o servicios, en la fecha de terminación de aquéllas o en la de comienzo de la prestación de éstos.

2.-En los casos de régimen de propiedad horizontal, la representación de la Comunidad de propietarios facilitará a la Administración el nombre de los copropietarios y su coeficiente de participación en la Comunidad, a fin de proceder al giro de las cuotas individuales. De no hacerse así, se entenderá aceptado el que se gire una única cuota, de cuya distribución se ocupará la propia Comunidad.

# CAPITULO IV

Artículo 7.º.-Base Imponible.

1.-La base imponible de las Contribuciones especiales está constituida, como máximo, por el 90 por 100 del coste que el Ayuntamiento soporte por la realización de las obras o por el establecimiento o ampliación de los servicios.

2.-El referido coste estará integrado por los siguientes conceptos:

a) El coste real de los trabajos periciales, de redacción de proyectos y de dirección de obras, planes y programas

b) El importe de las obras a realizar o de los trabajos de establecimiento o ampliación de los servicios.

c) El valor de los terrenos que hubieren de ocupar permanentemente las obras o servicios, salvo que se trate de bienes de uso público, de terrenos cedidos gratuita y obligatoriamente al Ayuntamiento, o el de inmuebles cedidos en los términos establecidos en el artículo 77 de la Ley de Patrimonio del Estado.

d) Las indemnizaciones procedentes por el derribo de construcciones, destrucción de plantaciones, así como las que deban abonarse a los arrendatarios de los bienes que hayan de ser derruido u ocupados.

e) El interés del capital invertido en las obras o servicios cuando el Ayuntamiento hubieren de apelar al crédito para financiar la porción no cubierta por contribuciones especiales o la cubierta por éstas en caso de fraccionamiento general de las mismas.

3.-El coste total presupuestado de las obras o servicios tendrá carácter de mera previsión. Si el coste real fuese mayor o menor que el previsto, se tomará aquél a efectos del cálculo de las cuotas correspondientes.

4.-Cuando se trate de obras o servicios, a que se refiere el artículo 2.º, 1.c) de la presente Ordenanza, o de las realizadas por concesionarios con aportaciones de el Ayuntamiento a que se refiere el apartado 2.b) del mismo artículo, la base imponible de las Contribuciones especiales se determinará en función del importe de estas aportaciones, sin perjuicio de las que puedan imponer otras Administraciones Públicas por razón de la misma obra o servicio. En todo caso, se respetará el límite del 90 por 100 a que se refiere el apartado primero de este artículo.

5.-A los efectos de determinar la base imponible, se entenderá por coste soportado por el Ayuntamiento la cuantsa resultante de restar a la cifra del coste total el importe de las subvenciones o auxilios que la

obtenga del Estado o de cualquier otra persona, o Entidad pública o privada. Se exceptúa el caso de que la persona o Entidad aportante de la subvención o auxilio tenga la condición de sujeto pasivo, caso en el cual se procederá en la forma indicada en el apartado 2 del artículo 9.º de la presente Ordenanza General.

Artículo 8.º.

La Corporación determinará en el acuerdo de ordenación respectivo el porcentaje del coste de la obra soportado por la misma que constituya, en cada caso concreto, la base imponible de la Contribución especial de que se trate, siempre con el límite del 90% a que se refiere el artículo anterior.

# CAPITULO V

Artículo 9.º.-Cuota tributaria.

1.-La base imponible de las Contribuciones especiales se repartirá entre los sujetos pasivos, teniendo en cuenta la clase y naturaleza de las obras y servicios, con sujeción a las siguientes reglas:

a) Con carácter general se aplicarán conjunta o separadamente, con módulos de reparto, los metros lineales de fachada de los inmuebles, su superficie, el volumen edificable de los mismos y el valor catastral a efectos del Impuesto sobre Bienes Inmuebles.

b) Si se trata del establecimiento y mejora del servicio de extinción de incendios, podrán ser distribuidas entre las Entidades o Sociedades que cubran el riesgo por bienes sitos en este Municipio, proporcionalmente al importe de las primas recaudadas en el año inmediatamente anterior. Si la cuota exigible a cada sujeto pasivo fuera superior al 5 por 100 del importe de las primas recaudadas por el mismo, el exceso se trasladará a los ejercicios sucesivos, hasta su total amortización.

c) En el caso de las obras a que se refiere el artículo 3.º, m) de la presente Ordenanza General, el importe total de la Contribución especial será distribuido entre las compañías o empresas que hayan de utilizarlas en razón al espacio reservado a cada una o en proporción a la total sección de las mismas, aun cuando no las usen inmediatamente.

2.-En el caso de que se otorgase para la realización de las obras o el establecimiento o ampliación de los servicios municipales, una subvención o auxilio económico por quien tuviese la condición de sujeto pasivo de las Contribuciones especiales que se exaccionasen por tal razón, el importe de dicha subvención o auxilio se destinará, primeramente, a compensar la cuota de la respectiva persona o entidad. El exceso, si lo hubiese, se aplicará a reducir, a prorrata, la cuota de los restantes sujetos pasivos.

Artículo 10.º.

1.-En toda clase de obras cuando a la diferencia de coste por unidad en los diversos trayectos, tramos o secciones de la obra o servicio no corresponda análoga diferencia en el grado de utilidad o beneficio para los interesados, todas las partes del plan correspondiente serán consideradas en conjunto a los efectos del reparto, y, en su consecuencia, para la determinación de las cuotas individuales no se atenderá solamente al coste especial del tramo o sección

que inmediatamente afecte a cada contribuyente.

especiales se repartiera teniendo en cuenta los metros lineales de fachada de los inmuebles, se entenderá por fincas con fachada a la vía pública no sólo las edificadas en coincidencia con la alineación exterior de la manzana, sino también las construídas en bloques aislados cualquiera que fuere su situación respecto a la vía pública que delimite aquella manzana y sea objeto de la obra; en consecuencia, la longitud de la fachada se medirá, en tales casos, por la del solar de la finca, independientemente de las circunstancias de la edificación, retranqueo, patios abiertos, zona de jardín o espacios libres.

3.-Cuando el encuentro de dos fachadas esté formado por un chaflán o se unan en curva, se considerarán a los efectos de la medición de la longitud de fachada la mitad de la longitud del chaflán o la mitad del desarrollo de la curva, que se sumarán a las longitudes de las fachadas inmediatas.

# CAPITULO VI

Artículo 11.º.-Devengo.

1.- Las Contribuciones especiales se devengan en el momento en que las obras se hayan ejecutado o el servicio haya comenzado a prestarse. Si las obras fueran fraccionables, el devengo se producirá para cada uno de los sujetos pasivos desde que se hayan ejecutado las correspondientes a cada tramo o fracción de la obra.

Sin perjuicio de lo dispuesto en el apartado anterior, una vez aprobado el acuerdo concreto de imposición y ordenación, el Ayuntamiento podrá exigir por anticipado el pago de las Contribuciones especiales en función del importe del coste previsto para el año siguiente. No podrá exigirse el anticipo de una nueva anualidad sin que hayan sido ejecutadas las obras para las cuales se exigió el corres-

pondiente anticipo.

El momento del devengo de las contribuciones especiales se tendrá en cuenta a los efectos de determinar la persona obligada al pago de conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la presente Ordenanza General, aun cuando en el acuerdo concreto de ordenación figure como sujeto pasivo quien lo sea con referencia a la fecha de su aprobación y de que el mismo hubiere anticipado el pago de cuotas, de conformidad con lo dispuesto en el apartado 2 del presente artículo. Cuando la persona que figuere como sujeto pasivo en el acuerdo concreto de ordenación y haya sido notificada de ello, transmita los derechos sobre los bienes o explotaciones que motivan la imposición en el período comprendido entre la aprobación de dicho acuerdo y el del nacimiento del devengo, estará obligada a dar cuenta a la Administración municipal de la transmisión efectuada, dentro del plazo de un mes desde la fecha de ésta, y, si no lo hiciera, dicha Administración podrá dirigir la acción para el cobro contra quien figuraba como sujeto pasivo en dicho expediente.

4.- Una vez finalizada la realización total o parcial de las obras, o iniciada la prestación del servicio, se procederá a señalar los sujetos pasivos, la base y las cuotas individualizadas definitivas, girando las liquidaciones que procedan y compensando como entrega a cuenta los pagos anticipados que se hubieran efectuado. Tal señalamiento definitivo se realizará por los Organos competentes del Ayuntamiento ajustándose a las normas del acuerdo concreto de ordenación del tributo para la obra o servicio de que se trate.

5.- Si los pagos anticipados hubieran sido efectuados por personas que no tienen la condición de sujetos pasivos en la

individual definitiva que les corresponda, el Ayuntamiento practicará de oficio la pertinente devolución.

# CAPITULO VII

Artículo 12.º.- Gestión, Liquidación, Inspección y recaudación.

La gestión, liquidación, inspección y recaudación de las Contribuciones especiales se realizarán en la forma, plazos y condiciones que se establecen en la Ley General Tributaria y en las demás leyes del Estado reguladoras de la materia, así como en las disposiciones dictadas para su desarrollo.

Artículo 13.º.-

1.- Una vez determinada la cuota a satisfacer, el Ayuntamiento podrá conceder, a solicitud del contribuyente, el fraccionamiento o aplazamiento de aquélla por plazo máximo de cinco años, debiendo garantizarse el pago de la deuda tributaria, que incluirá el importe del interés de demora de las cantidades aplazadas, mediante hipoteca, prenda, aval bancario u otra garantía suficiente a satisfacción de la Corporación.

2.- La concesión del fraccionamiento o aplazamiento implicará la conformidad del solicitante con el importe total

de la cuota tributaria que le corresponda.

 La falta de pago dará lugar a la pérdida del beneficio de fraccionamiento, con expedición de certificación de descubierto por la parte pendiente de pago, recargos e intereses correspondientes.

4.- En cualquier momento el contribuyente podrá renunciar a los beneficios de aplazamiento o fraccionamiento, mediante ingreso de la cuota o de la parte de la misma pendiente de pago así como de los intereses vencidos,

cancelándose la garantía constituida.

5.- De conformidad con las condiciones socio-económicas de la zona en la que se ejecutan las obras, su naturaleza y cuadro de amortización, el coste, la base liquidable y el importe de las cuotas individuales, el Ayuntamiento podrá acordar de oficio el pago fraccionado con carácter general para todos los contribuyentes, sin perjuicio de que ellos mismos puedan en cualquier momento anticipar los pagos que consideren oportunos.

# CAPITULO VIII

Artículo 14.º.- Imposición y Ordenación.

1.- La exacción de las Contribuciones especiales precisará la previa adopción por el Ayuntamiento, del acuerdo de

imposición en cada caso concreto.

- 2.- El acuerdo relativo a la realización de una obra o al establecimiento o ampliación de un servicio que deba costearse mediante Contribuciones especiales no podrá ejecutarse hasta que se haya aprobado la ordenación concreta de éstas.
- El acuerdo de ordenación y Ordenanza reguladora será de inexcusable adopción y contendrá la determinación del coste previo de las obras y servicios, de la cantidad a repartir entre los beneficiarios y de los criterios de reparto. El acuerdo de ordenación concreto y Ordenanza reguladora se remitirá en las demás cuestiones a la presente Ordenanza General de Contribuciones Especiales.

satisfacer, éstas serán notificadas individualmente a cada sujeto pasivo si éste o su domicilio fuesen conocidos, y, en su defecto, por edictos. Los interesados podrán formular recurso de reposición ante el Ayuntamiento, que podrá versar sobre la procedencia de las Contribuciones especiales, el porcentaje del coste que deban satisfacer las personas especialmente beneficiadas o las cuotas asignadas.

Artículo 15.º.-

1.- Cuando este Municipio colabore con otra Entidad local en la realización de obras o establecimiento o ampliación de servicios y siempre que se impongan Contribuciones especiales, se observarán las siguientes reglas:

a) Cada entidad conservará sus competencias respectivas en orden a los acuerdos de imposición y ordenación

concretos.

b) Si alguna de las Entidades realizara las obras o estableciese o ampliase los servicios con la colaboración económica de la otra, corresponderá a la primera la gestión y recaudación de la Contribución especial, sin perjuicio de lo dispuesto en la letra a) anterior.

2.- En el supuesto de que el acuerdo concreto de ordenación no fuera aprobado por una de dichas Entidades, quedará sin efecto la unidad de actuación, adoptando separadamente cada una de ellas las decisiones que procedan.

### CAPITULO IX

Artículo 16.º.- Colaboración ciudadana

1.- Los propietarios o titulares afectados por las obras podrán constituirse en Asociaciones administrativas de contribuyentes y promover la realización de obras o el establecimiento o ampliación de servicios por el Ayuntamiento, comprometiéndose a sufragar la parte que corresponda aportar a éste, cuando su situación financiera no lo permitiera, además de la que les corresponda según la naturaleza de la obra o servicio.

2.- Asímismo, los propietarios o titulares afectados por la realización de las obras o el establecimiento o ampliación de servicio promovidos por el Ayuntamiento, podrán constituirse en Asociaciones administrativas de contribuyentes en el período de exposición al público del acuerdo de ordenación de las Contribuciones especiales.

Artículo 17.º.-

Para la constitución de las Asociaciones administrativas de contribuyentes a que se refiere el artículo anterior, el acuerdo deberá ser tomado por la mayoría absoluta de los afectados, siempre que representen, al menos, los dos tercios de las cuotas que deban satisfacerse.

#### CAPITULO X

Artículo 18.º.- Infracciones y sanciones

1.- En todo lo relativo a infracciones tributarias y su calificación, así como a las sanciones que a las mismas correspondan en cada caso, se aplicarán las normas contenidas en la Ley General Tributaria.

2.- La imposición de sanciones no suspenderá, en ningún caso, la liquidación y cobro de las cuotas devengadas no

prescritas.

# **DISPOSICION FINAL**

La presente Ordenanza Fiscal General de Contribuciones especiales, aprobada definitivamente por el Ayuntaianta Plana en sesión celebrada el día 27 de julio de 1 989

entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcalde y el Secretario.- Firma eligible.

# ORDENANZA REGULADORA DEL PRECIO PUBLICO POR SUMINISTRO DE AGUA

Artículo 1.º.- Concepto.

De conformidad con lo previsto en el artículo 1,17, en relación con el artículo 41.B), ambos de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, este Ayuntamiento establece el precio público por el suministro de agua, que se regirá por la presente Ordenanza.

Artículo 2.º.- Obligados al pago

Están obligados al pago del precio público, regulado en esta Ordenanza, quienes se beneficien de los servicios o actividades, prestados o realizados por este Ayuntamiento.

Artículo 3.º.- Cuantía

1.- La cuantía del precio público regulado en esta Ordenanza será la fijada en las tarifas contenidas en el apartado siguiente:

2.- Las tarifas de este precio público serán las siguientes: a) Consumo mínimo hasta 144 m³ al año ... 1.000 Ptas.

b) De 144 m<sup>3</sup> en adelante ... 50 Ptas/m<sup>3</sup> + I.V.A.

La licencia de acometida por vivienda, finca o local, queda establecida en 5.000 Ptas., con independencia que sea o no de nueva instalación.

Artículo 4.º.-

Conforme a lo establecido en el artículo 45.3 de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, gozarán por razones sociales de las siguientes bonificaciones sobre el precio, aquellos usuarios que hayan sido declarados pobres por precepto legal, estén inscritos en el Padrón de Beneficencia como pobres de solemnidad, u obtengan ingresos anuales inferiores a los que correspondan al salario mínimo interprofesional.

Artículo 5.º.- Obligación al pago

1.- La obligación de pago del precio público nace desde

que se inicia la prestación del servicio.

2.- El pago de dicho precio público se efectuará mediante recibo. La lectura del contador. La facturación y cobro del recibo se hará anualmente, y al efecto de simplificar el cobro, podrán ser incluidos en un recibo único que incluya de forma diferenciada, las cuotas o importes correspondientes a otras tasas o precios públicos que se devengan en el mismo período, tales como agua, basura, alcantarillado,

# DISPOSICION FINAL

La presente Ordenanza, aprobada definitivamente por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 27 de julio de 1989 entrará en vigor el día de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, y comenzará a aplicarse a partir del día 1 de Enero de 1990, permaneciendo en vigor hasta su modificación o derogación expresa.

Murtas a 19 de Octubre de 1989.

El Alcoldo y al Cocretario Firma ilegible